

Los Hombres Reales Son Hombres Piadosos

Steve Flatt

Se le anima a estudiar su Biblia para probar la verdad presentada en estas lecciones o en cualquier otra lección. Los comentarios presentados aquí son los del compilador. Debes verificarlos y cualquier otra cosa enseñada por otros; por ejemplo, un pastor, predicador, sacerdote, algún estudioso de la Biblia, comentarista o Publicaciones BibleWay, ya que es SU responsabilidad buscar, conocer y hacer la voluntad de Dios.

Al verificar, es posible que desee leer diferentes traducciones de la Biblia: ESV, NIV, NASU, RSV, KJV. Utilice también el diccionario griego y hebreo de Strong, el léxico griego-inglés de Thayer y el diccionario expositivo Vines para conocer el significado de las palabras o frases que no conoce. Tenga cuidado con las definiciones, ya que todos los diccionarios dan el significado actual y antiguo de palabras y frases.

El significado de las palabras y frases cambia con el tiempo. Además, varias palabras griegas pueden traducirse en una sola palabra en inglés y pueden distorsionar el significado original. Por ejemplo, las palabras griegas de y kai” se tradujeron como “y” en inglés. De se usa para separar dos sustantivos mientras que kai conecta dos sustantivos

Deje que Dios le hable desde Su Santa Palabra como está registrado en la Biblia.

Unos pocos hombres buenos

Hombres de relación

Hombres de responsabilidad

Hombres de integridad

hombres de pureza

Hombres de espiritualidad

Hombres de Prioridades

hombres de liderazgo

Los hombres reales son hombres piadosos

Introducción

Esta serie de lecciones está diseñada para ayudar a los hombres a convertirse en el tipo de hombre que Dios busca, las mujeres quieren y los niños necesitan. Esto de ninguna manera minimiza el papel que Dios designó para las mujeres ni la alta estima en que Dios las tiene y que exige que los hombres también lo hagan. Gran parte de la información presentada aquí se aplica igualmente a mujeres como la pureza, la espiritualidad, la responsabilidad, la alta integridad y las vidas enfocadas en las prioridades correctas.

Buscando algunos hombres buenos

Margaret Mead, quien es probablemente la principal antropóloga y socióloga de este siglo, ha dicho: "El problema central de toda sociedad es definir los roles apropiados para los hombres. Si los hombres no saben lo que se supone que deben ser, la cultura está en problemas." Ella está en lo correcto. Y nuestra cultura está en problemas porque los hombres están confundidos.

Los hombres son diferentes. ¡Ellos son! Son diferentes a las mujeres. Aquellos de nosotros, que creemos en la Biblia, debemos resistir la furia social actual para hacer de la androginia [tener las características o la naturaleza tanto de hombres como de mujeres] una opción viable. Hay quienes están tratando de minimizar e ignorar las diferencias entre hombres y mujeres. Gloria Steinem, una de las primeras líderes del movimiento feminista, dijo: "Primero somos seres humanos, con diferencias menores para los hombres, que se aplican en gran medida al acto de reproducción. La única diferencia funcional", dice entre hombres y mujeres, " es la capacidad de una mujer para dar a luz. Una mujer necesita a un hombre", concluye, "como una bicicleta necesita un pez".

Bueno, ella está equivocada, está totalmente equivocada. La Biblia dice que está equivocada, la biología dice que está equivocada y la experiencia nos dice a todos que está equivocada. El artículo de portada de la portada de la edición de enero de 1992 de la revista Time decía en negrita: ¿Por qué son diferentes los hombres y las mujeres? Y luego el subtítulo decía Nuevos estudios muestran que nacieron así. Sí, sí, Génesis 1:27, "Dios creó al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó". ¿Alguna vez?

En la novena semana de embarazo, cuando el niño pequeño todavía está en el útero y es tan pequeño, Dios comienza la secreción de testosterona en el cerebro masculino. Y esa testosterona cubre esa pequeña mente masculina diminuta, y desde ese momento en adelante, ese bebé, ese niño, ese hombre, nunca es el mismo. Él piensa predominantemente con la mitad izquierda de su cerebro y las mujeres piensan con ambas mitades de su cerebro.

¿Qué pasa con esa mitad izquierda? Esa mitad izquierda se dedica a la orientación a la tarea, a la competencia y al trabajo. Debido a este fenómeno, que es tan natural como el agua corriendo cuesta abajo, los hombres son menos verbales, los hombres son menos sensibles, los hombres son más decisivos y guardan menos rencor. Otras lecciones abordarán cómo Dios hizo a los hombres para ciertos roles y ciertas funciones. La Biblia dice: "La masculinidad y la feminidad fueron diseñadas por el Creador para que cada una refleje su imagen de manera única". La masculinidad es un regalo de Dios para los hombres, no algo de lo que avergonzarse.

Ahora bien, es cierto que, como la mayoría de los dones de Dios, ha habido algunos que pervirtieron la masculinidad, algunos de ellos la convirtieron en algo llamado "macho". Macho está enfermo, macho es una burda perversión de la masculinidad. Pero solo porque algunos tipos hayan pervertido el don, no significa que lo eliminemos. Debemos resistir todos los intentos de rehacer a los hombres a la imagen de las mujeres como si la masculinidad fuera una enfermedad. El ideal de Dios es la masculinidad y la feminidad viviendo juntas en unidad. Ese es el plan.

Los hombres son vitales. No conozco muchos cristianos que crean en la afirmación feminista radical de que los hombres ya no son necesarios. Pero, francamente, su influencia se ha contagiado a nosotros, no hay duda al respecto. En la iglesia de hoy, pasamos mucho más tiempo hablando sobre el papel de la mujer que enseñando a los jóvenes sobre el papel de los hombres.

La Biblia afirma la importancia de los hombres, del liderazgo masculino en el hogar, en la iglesia y en la comunidad. Ahora, sé que eso no es políticamente correcto, pero también sé que la Biblia nunca ha estado demasiado preocupada por la corrección política. El papel del hombre es vital. Su influencia se extenderá a la tercera y cuarta generación y más allá. Esa influencia puede ser una bendición.

Siempre me ha impresionado leer sobre la herencia y la historia de Jonathan Edwards. ¿Recuerdas a Jonathan Edwards, el predicador puritano de los siglos XVI y XVII? Más tarde se convirtió en presidente de la Universidad de Princeton, y entre sus descendientes, 300 de ellos se convirtieron en predicadores y misioneros. Ciento veinte se convirtieron en profesores universitarios. Sesenta se convirtieron en autores. Ciento diez se convirtieron en abogados, 30 se convirtieron en jueces, 14 de sus descendientes se convirtieron en presidentes de colegios y universidades, tres ocuparon escaños en el Congreso y uno se convirtió en vicepresidente de los Estados Unidos. Jonathan Edwards estudió la Biblia de 11 a 12 horas todos los días de su vida, pero siempre llegaba a casa y dedicaba una hora al día, ininterrumpidamente con sus hijos, sin excepción. Los bendijo por generaciones.

La otra cara de eso también es cierta. La influencia de los hombres también puede ser negativa. La Biblia dice: "Los pecados de los padres castigan a los hijos hasta la tercera y cuarta generación". Algunos de ustedes hoy, están luchando con los pecados de sus padres y abuelos, las consecuencias de las cuales todavía están luchando hoy, particularmente aquellos de ustedes que son hijos y nietos de alcohólicos.

La mayoría de nosotros sabemos cuán vitales son realmente los hombres. Tendemos a olvidar que hay una gran guerra espiritual a nuestro alrededor. Para recordarles que Pablo declara en Efesios 6:11 "Vestíos de toda la armadura de Dios para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. Porque nuestra lucha no es contra sangre y carne, sino contra principados, contra autoridades. , contra los poderes de este mundo tenebroso y contra las fuerzas espirituales del mal en las regiones celestiales. Por lo tanto, vístanse de toda la armadura de Dios, para que cuando llegue el día del mal, puedan mantenerse firmes, y después has hecho todo, para estar de pie".

Hay una colosal batalla espiritual en curso, y la estrategia número uno de parte de Satanás es neutralizar a los hombres. Mira, la estrategia de Satanás siempre ha sido dispersar a las ovejas sacando al pastor. Eso es lo que trató de hacerle a Jesús, sacar al pastor y dispersar las ovejas. La familia es la unidad fundamental de la civilización, y Dios ha hecho al hombre para que sea el pastor de la familia. La estrategia de Satanás es simple, es simplemente, "divide y vencerás". Enajenar y cortar la relación de un esposo con su esposa. Alienar y luego cortar la relación de un padre con sus hijos. Satanás no es tonto. La razón por la que lo hace es porque funciona. Y está funcionando como loco.

Esto es simplista, pero el problema con la sociedad es que faltan hombres buenos. Algunos están desaparecidos porque están cansados y confundidos, otros porque se escaparon o por una novia. Faltan algunos en el campo de golf, en un bote, debajo del auto, o en su chico perezoso, surfando canales, pero faltan demasiados hombres buenos.

El Dr. James Dobson, líder de Focus on the Family y uno de los principales terapeutas familiares de nuestros días, declaró: "El mundo occidental se encuentra en una gran encrucijada en su historia. En mi opinión, nuestra propia supervivencia como pueblo depende de la presencia o ausencia de liderazgo masculino en los hogares".

El senador Daniel Patrick Moynihan, del estado de Nueva York, dijo: "Desde los salvajes barrios marginales irlandeses de la costa este del siglo XIX hasta los suburbios devastados por los disturbios de Los Ángeles, hay una lección inequívoca de la historia estadounidense. La comunidad que permite una gran cantidad de hombres y mujeres jóvenes que crecen en familias dominadas por mujeres, sin nunca adquirir una relación estable con la autoridad masculina, pide y obtiene el caos".

William Raspberry, columnista afroamericano, escribió esto en el Washington Post no hace mucho. "Si pudiera ofrecer una receta única para la supervivencia de Estados Unidos, en particular de Estados Unidos negro, sería restaurar a la familia. Si me preguntas cómo hacerlo, mi respuesta obviamente simplificada en exceso sería: 'Salva a los niños'."

Vivimos ahora en una cultura donde a los niños no se les enseña a ser pastores familiares, donde no se les capacita en el liderazgo masculino, donde no saben lo que significa ser a la imagen de Dios como pastor de ese hogar.

Hay una gran necesidad en nuestro país, de que los hombres se levanten como guerreros espirituales. Es fácil quedar atrapado en el pago de las facturas, mantener el auto en marcha, asegurarse de que el césped esté cortado. Es fácil dejarse arrullar por las imágenes miopes de la vida. Olvidamos que estamos en medio de una gran batalla cósmica.

Imagínate que es tarde una noche y estás durmiendo en casa, hay un ruido, oyes que se rompe un cristal y alguien ha entrado. Agarra algo para defenderse del intruso, le dice a su esposa que "cierre la puerta y marque el 911. Voy a detenerlo antes de que llegue a los niños". Bueno amigos, hay un merodeador tratando de entrar a su casa, es el malvado. Quien está parado en la puerta en este momento diciendo: "No puedes tener mi casa". No creo que la respuesta para los hombres sea irse al bosque y tocar tambores y encontrar su yo primitivo. Pero algunos de nosotros, los hombres, solo necesitamos golpear el pecho en arrepentimiento y reclamar nuestros roles designados por Dios como guerreros espirituales.

Saúl acaba de morir, e Israel está en un estado moralmente deprimente, David está en el desierto, y la Biblia dice: "Fuertes hombres de Dios salieron a David". ... "Varones de Isacar, entendieron los tiempos y supieron lo que Israel debía hacer---" (I Crónicas 11:3; 12:32) Me encanta eso. Entendían los tiempos y sabían lo que Israel debía hacer. Necesitamos algunos hombres de Isacar hoy.

Estamos en guerra. La escasez crítica de cualquier guerra siempre ha sido de buenos hombres. EM Bounds escribió: "Los hombres siempre están buscando mejores métodos. Dios está buscando mejores hombres".

El Espíritu Santo guió a Pablo a escribir en Romanos 13:11-12: "Y haced esto, entendiendo el tiempo presente. Ha llegado la hora de que despertéis de vuestro letargo, porque nuestra salvación está ahora más cerca que cuando creímos por primera vez. La noche está por terminar, el día está casi aquí. Así que dejemos a un lado las obras de las tinieblas y vistámonos las armas de la luz".

No hay absolutamente ninguna diferencia en el valor entre un hombre y una mujer. No hay diferencia en el valor de un predicador y cualquier otra persona en todo el mundo. No hay diferencia entre un hijo y un padre en términos del valor del alma. Dios dice, sin embargo, que hay ciertos roles que quiero que cumplas. Les daré a algunos de ustedes ciertos dones, ciertos talentos, úsenlos para mi gloria. Él dijo: "Os haré hombres para que seáis los pastores del hogar." *Amazing Grace #1206 - Steve Flatt - 23 de abril de 1995*

Buscando relaciones reales

Hay todo tipo de mitos sobre los hombres: "Los hombres de verdad no comen quiche. Los hombres de verdad no usan hilo dental. Los hombres de verdad no compran un seguro de vuelo. Los hombres de verdad no piden un trato justo". Todos esos, por cierto, son mitos; no son verdad. Pero, quizás el mito más dañino y devastador que han perpetrado los personajes de Hollywood tipo John Wayne/Clint Eastwood, es que los hombres pueden estar bien sin ninguna relación real, que los hombres nacen para ser solitarios. El mito que más necesitamos descartar es que los hombres de verdad no necesitan a otras personas.

Durante años, nuestra cultura ha fomentado la noción de que ser hombre significaba ser independiente, estar aislado, mantener a los otros hombres particularmente a distancia. Nos han dicho que el individualismo fuerte es lo que construyó Estados Unidos. ¿Te das cuenta de que es un mito inventado culturalmente? Cuando regresas y miras la historia de Estados Unidos, la verdadera historia de Estados Unidos, no fue construida por un individualismo tosco; fue construido por hombres que trabajaron juntos, no por hombres que trabajaron por separado.

Así que el sabio dijo en Eclesiastés 4:9-10: "Mejores son dos que uno, porque tienen mayor recompensa por su trabajo: si uno cae, hay uno que lo ayuda a levantarse. Pero ten piedad del que cae y no tiene a nadie que lo ayude a levantarse!" La Biblia dice que es un mito que el hombre pueda vivir sin relaciones significativas. Y el ejemplo perfecto que puedo mostrarles de la Biblia es Jesús mismo.

¿Recuerdas cómo pasó toda la noche en oración antes de bajar de la montaña y elegir a 12 hombres especiales que estarían con él, que caminarían con él, que vivirían con él, que serían sus amigos más cercanos y continuarían su trabajo incluso después de que murió? Cada vez que enviaba a sus discípulos, los enviaba por lo menos de dos en dos. Nunca encontrarás a Jesús enviando a uno de sus hombres para hacer el trabajo de Dios solo. Jesús nos enseña que Dios quiso que los hombres vivieran en comunidad y, sin embargo, la mayoría de los hombres que conozco viven en lo que yo llamo "relaciones deficitarias". La mayoría de las personas que los hombres llamarían amigos cercanos en sus vidas; las mujeres solo llamarían a conocidos casuales.

McGinnis, en su libro más vendido, *The Friendship Factor*, estima que solo el diez por ciento de todos los hombres estadounidenses tienen amigos genuinos. Patrick Morley dijo en su libro, *Man in the Mirror*: "Creo que la mayoría de los hombres podrían reclutar a seis portadores del féretro, pero casi nadie tiene un amigo al que pueda llamar a las 2:00 a. m.". Si observa nuestra cultura, eso es cierto.

Ahora, algunos hombres replicarán: "Bueno, puede que no tenga muchos amigos cercanos, pero mi esposa es mi mejor amiga". Bien, bien, si eres un hombre casado, tu esposa debería ser tu mejor amiga. Mi esposa es mi mejor amiga, mi compañera más íntima. Pero, sinceramente, creo que muchos hombres usan eso como excusa. Las Escrituras nos dicen que no solo necesitamos tener a alguien por quien moriríamos, nuestras esposas, así como Cristo murió por la iglesia; necesitamos personas en nuestras vidas con las que moriríamos, con las que caeríamos peleando.

Alejandro Magno conquistó el mundo usando una técnica de lucha simple pero revolucionaria, que llegó a conocerse como la falange macedonia. Es muy sencillo. Cuando un hombre salía a la batalla en aquellos días, tenía el escudo en la mano izquierda y la espada en la mano derecha. Hay un problema con eso. Su lado derecho estaba expuesto, el flanco derecho estaba abierto. Entonces, Alejandro dijo: "Ningún hombre va solo a la batalla". Entrás con un hombre a tu lado, literalmente a tu espalda. Si lo piensas, espalda con espalda, entonces el escudo de este hombre cubriría ese flanco derecho. Tendrías un círculo de espada y escudo. Pueblo, así lo quiere Dios. Quiere hombres que tengan fe en él, para cubrirse el trasero unos a otros. Quiere hombres que digan lo que Jonatán le dijo a David en I Samuel 20:4: "Todo lo que quieras que haga, yo lo haré".

¿Tienes a alguien a quien puedas decirle eso? O, ¿alguien que te lo diría? Pienso en los 30 valientes de David, después de la muerte de Saúl. Estaban en el desierto, y los filisteos los perseguían. David estaba sentado allí probablemente suspiró y dijo: "Oh, lo que daría yo por un trago de agua del pozo fuera de la puerta de Belén". (I Crónicas 11:17) Tres de sus 30 hombres lo oyeron. Estos tipos no eran cobardes sentimentales. Uno de ellos era un tipo llamado Jashobeam. La Biblia dice que había levantado su lanza y él solo en la batalla mató a 300 hombres. Ese es un tipo bastante duro. Dijo que con él estaba un hombre llamado Eleazar, quien cuando los israelitas estaban retrocediendo frente a los filisteos se detuvo en medio de un campo y tomó a los filisteos de frente y los venció allí ese día. La Biblia dice que esos dos y uno más anduvieron toda la noche, atravesaron las líneas enemigas, no durmieron y arriesgaron sus vidas, y trajeron a David un vaso de agua de ese pozo. Cuando David lo vio, estaba tan sentimental y se le hizo un nudo en la garganta y no pudo beberlo. Lo derramó en el suelo como ofrenda a Dios.

¿Tienes un amigo así? Mira, yo creo que los hombres quieren amigos así.

Barreras para los hombres que forman relaciones reales

1. Los hombres tienden a valorar a los demás con fines utilitarios. La lección anterior señaló que los hombres tienen el cerebro izquierdo, lo que significa, entre otras cosas, que mientras las mujeres tienden a estar más orientadas a las relaciones; los hombres tienden a estar más orientados a las tareas. En consecuencia, ¿alguna vez has notado cómo los hombres tienden a formar relaciones en torno a actividades, mientras que las mujeres tienden a formar relaciones solo entre ellas?

¿Quiénes son tus amigos? Si tuviera que preguntar "¿Quiénes son tus amigos?" la mayoría de los hombres respondería: "Todos los muchachos con los que juego golf, los muchachos con los que pesco, los muchachos con los que cazo, los muchachos con los que juego bolos, los muchachos con los que hago ejercicio". Mira, siempre se basa en algo que tenemos que hacer juntos. Los hombres están tan orientados a las tareas, es como si hubiera matado dos pájaros de un tiro de esa manera. Hago algo que quiero hacer, sigo adelante y tengo una relación. Además, hace que sea más fácil no admitir que necesitamos la compañía de otros hombres.

Si una mujer no hubiera visto a una amiga en mucho tiempo, una de sus amigas, llamaría a esa amiga y le diría: "Oye, me encantaría que almorzáramos". Su amiga diría: "¡Oh, guau, genial!" Pero si un hombre llama a un amigo que no ha visto en mucho tiempo, un amigo, y le dice: "Oye, vamos a almorzar juntos". Entonces su amigo diría: "Claro, ¿qué pasa?" ¿No es así? ¿Alguna vez has pensado en eso? Mira, los hombres tienen que fabricar razones no emocionales para estar juntos. Por cierto, esa es la razón por la que las mujeres hacen amigos y los hombres tienden a conformarse con amigos. Tendemos a utilizar a las personas con fines utilitarios.

2. A los hombres se les enseña a no mostrar sus emociones. Nos enseñan a no bajar al nivel emocional. Puedo recordar cuando era un niño cuando "Old Yeller" apareció en nuestro viejo televisor en blanco y negro en casa, y yo estaba tirado en el suelo mirando... recuerdas "Old Yeller", ¿no? Ese perro leal que lo salvó de los cerdos. El viejo Yeller fue mordido y contrajo la rabia. Ya sabes cómo terminó la película: tuvieron que dispararle a Old Yeller. Bueno, yo estaba allí abajo y sniff... sniff... sniff, me estaba destrozando. Entonces me di cuenta de que estoy aquí con mi papá, mi mamá y mi hermana. Así que me arrastré fuera de la habitación, fui a otra habitación, recuperé la compostura y volví a entrar. Enseñamos a nuestros muchachos y enseñamos a nuestros jóvenes que un hombre de verdad no muestra emociones. Déjame decirte algo, si eso' ¿Es verdad entonces qué hacemos con Jesús? Un hombre que demostró compasión en público, un hombre que enojó públicamente, un hombre que lloró públicamente, no solo una, sino dos veces; y eso es asombroso Cuando leo acerca de Jesús, sé que quiero un amigo así. Así que tal vez tú y yo necesitemos repensar cómo es realmente un hombre.

3. Los hombres son tan competitivos. Mujeres, no sé si se habrán dado cuenta o no, pero los hombres competirán en cualquier cosa. Si encierras a dos niños en una habitación y no les das nada allí, encontrarán alguna forma de hacer un juego

en el que alguien gane y alguien pierda. Los hombres competirán en todo, desde quién puede conducir el auto más bonito, quién puede atrapar el pez más grande, quién puede escupir una semilla de sandía más lejos. Mira, los hombres están conectados con el modelo "Yo gano, tú pierdes". Para un hombre, la última catástrofe en la vida es ser visto como un perdedor. Así que estamos constantemente compitiendo por la autoestima en función de cómo nos comparamos con otros hombres. Señoras, comparamos retornos de inversión, títulos de trabajo, comparamos autos, los hombres comparan esposas e hijos. He estado en el vestuario cuando los hombres compararon las cicatrices. "Bueno, mira aquí,

Estamos programados para ser competitivos y hay ciertas arenas en la vida que debemos cincelar y dejarlas ir. Sea competitivo en el campo de juego. Sea competitivo en el campo de golf, pero si vive su vida dominada por la competencia, la ironía es que usted será el verdadero perdedor. Porque alimenta el ego y el orgullo y es de Satanás. Es exactamente por eso que Pablo dijo en Gálatas 6:4: "Que cada uno pruebe sus propias acciones, entonces podrá enorgullecerse de sí mismo sin compararse con nadie más". La competencia no es lo último en la vida. Es algo que hay que superar para establecer relaciones reales.

4. Miedo a la traición. La mayoría de nosotros sabemos cómo se siente eso y una vez que nos hemos quemado, hemos sido más lentos para volver a confiar. Benjamin Franklin debe haber sentido ese aguijón cuando escribió: "Tres personas pueden guardar un secreto mientras dos de ellas estén muertas". Julio César tuvo su Brutus, ¿no? Jesús tuvo su Judas. Urías tenía a su David, y David sintió el aguijón de la traición. Ni siquiera conozco el escenario, pero alguien apuñaló a David por la espalda. "Si un enemigo me insultara, podría soportarlo; si un enemigo se levantara contra mí, podría esconderme de él. Pero eres tú, un hombre como yo, mi compañero y mi amigo cercano". (Salmos 55:12) Eso duele, eso realmente duele. Muy a menudo, nuestro miedo a la traición supera nuestra disposición a arriesgarnos a confiarle a otro hombre nuestros pensamientos internos, y por eso nos aislamos.

5. Los hombres quieren parecer fuertes. Solo queremos poner esta fachada de invencibilidad. Por ejemplo, señoras, ¿alguna vez han estado de vacaciones con su esposo y se han perdido? Conducirá en círculos hasta la hora de la cena, o después, antes de detenerse. ¿Por qué? No quiere que sepan que necesita algo.

Otro ejemplo no tan divertido, en un matrimonio con problemas, una mujer tendrá 10 veces más probabilidades de buscar ayuda que el hombre. No puede admitir su debilidad.

El precio de la amistad es la vulnerabilidad personal, hacerle saber a alguien que necesitas ayuda cuando te caes. Pero ves hombres, en vez de recibir el brazo extendido; los hombres quieren dar el brazo rígido, como si yo no necesitara eso. Saldré de esta sola. Pero Jesús dijo: "Mi mandamiento es este: Amaos unos a otros como yo os he amado. Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos. Vosotros sois mis amigos si hacéis lo que yo os mando. Yo ya no Os llamo siervos, porque un siervo no sabe los negocios de su señor. En cambio, os he llamado amigos porque todo lo que aprendí de mi Padre os lo he dado a conocer. No me elegisteis vosotros, sino que yo os elegí a vosotros y os he puesto Id y llevad fruto, fruto duradero, y el Padre os dará todo lo que pidáis en mi nombre. Cierra diciendo: "

Alguien dijo una vez que "Un hombre se mide por sus inversiones". Así es, pero no sus inversiones en acciones y bonos. Un hombre se mide por sus inversiones en otras personas.

¿Qué clase de hombre es usted?

1. ¿Por quién estás sacrificando algo? Jesús dijo: "Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos". (Juan 15:13) Jesús dijo, no puedes hacer amigos con la mentalidad de "yo gano, tú pierdes". Eso destruye la amistad. Te sacrificas por ellos para que los dos avancen. Hombres basados en lo que dijo Jesús, ¿realmente son amigos de alguien, o son más bien amigos de todos?

2. ¿A quién te estás abriendo? Jesús dijo: "Ya no os llamaré siervos, porque el siervo no sabe los negocios de su señor. En cambio, os he llamado amigos, porque todo lo que aprendí de mi Padre os lo he dado a conocer". (Juan 15:15) Él dijo, la razón por la que son mis amigos es porque soy abierto con ustedes. Hombres, ¿sois tan competitivos, tan temerosos de la traición, que no estaréis abiertos a nadie? Jesús dijo que si quieres lo que tiene en mente para ti, tenemos que dejar de escondernos. Amigos, nos hemos estado escondiendo desde el Jardín del Edén, ya Dios no le gustó entonces, no le gusta ahora. Tenemos que crear algunas arenas, y la iglesia es el lugar donde está esa arena, donde un hombre puede quitarse la máscara, puede dejar de ser competitivo, puede admitir sus luchas y revelar su dolor. Él'

3. ¿Con quién caminas para hacer algo más grande que tú? Jesús dijo: "Ustedes no me eligieron a mí, sino que yo los elegí a ustedes y los designé para que vayan y den fruto---". (Juan 15:16) En nuestra mentalidad individualista, solo tomamos eso uno a uno. No estaba hablando uno a uno. Les estaba hablando como un grupo de doce. Dijo: "A todos vosotros", "os he elegido a todos", comunidad de hombres para salir y dar fruto. Jesús quiere que juntos demos fruto. Si quieres ser un verdadero amigo, si quieres un verdadero amigo, únete a un hermano para hacer algo que durará por toda la eternidad.

Dios quiere que todo su pueblo, llamado iglesia, sea fuerte en las relaciones comunitarias. Deberíamos amarnos unos a otros lo suficiente como para morir unos por otros. Es imposible ser amigo íntimo de todo el mundo, pero seguro que necesitas ser amigo íntimo de alguien(es). Amazing Grace #1207 - - Steve Flatt - 30 de abril de 1995.

Buscando hombres de responsabilidad

Recuerdo cuando Ethan tenía seis años, el mayor, y Lee tres y medio. Un día estaba caminando de la cocina al estudio y los dos niños estaban en el estudio jugando a la iglesia. ¿Ha visto alguna vez a sus hijos jugar a la iglesia, o lo hacía de niño? Solía hacerlo todo el tiempo. Yo era el pequeño predicador de mamá.

Dios está en el proceso de levantar hombres para hacer de su iglesia una mejor iglesia para la generación venidera de lo que es ahora. Siempre está buscando hombres de responsabilidad.

Piedra fundacional básica:

1. Todos los hombres son responsables ante Dios. Los cristianos creen que cada ser humano, hombre y mujer, se presentará ante su Creador y dará cuenta de cómo ha vivido. Hay tantos versículos que verifican esto, Romanos 14:12, "Así que, cada uno de nosotros dará cuenta de sí mismo a Dios". Jesús dijo en Mateo 12:36: "Pero yo os digo que en el día del juicio los hombres tendrán que dar cuenta de toda palabra ociosa que hayan hablado". Hebreos 4:13, "Nada en toda la creación está oculto a la vista de Dios. Todo está descubierto y puesto al descubierto ante los ojos de aquel a quien debemos dar cuenta".

Es posible que queramos negar esas realidades, pero la Biblia dice claramente que todos daremos cuenta de nuestras vidas ante Dios. Entonces, es imperativo que vivamos todos los días preparándonos para ese momento.

2. La mayoría de los hombres no tienen un plan real para desarrollar una vida saludable, vibrante, vital y espiritual. Muchos hombres son religiosos, pero muy pocos son espirituales. Los hombres se han conformado con una mediocridad en sus vidas espirituales que no toleraríamos en otras partes de nuestras vidas. Los hombres están programados para establecer metas y perseguir esas metas y lograr esas cosas.

Si queremos seguridad financiera, nos sentamos y determinamos cuánto necesitamos trabajar y cuánto debemos ahorrar y cómo debemos invertir. Si queremos ponernos en forma, nos sentaremos allí y determinaremos lo que tenemos que hacer y haremos ejercicio y ejercicio. A muchos hombres les gusta restaurar autos viejos y trabajarán en ellos todas las tardes y todas las noches. Pero cuando estemos ante Dios, él no va a preguntar sobre nuestro valor neto, y no va a preguntar sobre nuestro porcentaje de grasa corporal. Él no va a preguntar sobre la condición de nuestro Modelo T. Él va a preguntar qué tan intensamente seguimos el modelo de Jesucristo.

Romanos 8:29 nos da nuestro propósito: "Porque a los que de antemano conoció, los predestinó para que fueran hechos conforme a la imagen de su Hijo". La verdadera pregunta en la vida es; ¿Cómo les está yendo, compañeros, en conformarnos a la imagen de Jesucristo?

3. Todo hombre necesita descubrir la belleza y los beneficios de la rendición de cuentas bíblica. En general, salvo el juicio, los hombres ya no tienen que responder ante nadie. A menudo declaramos abiertamente que queremos llegar a una posición en la vida en la que no tengamos que responder ante nadie. Pero el problema es que, dejados a nuestra propia dirección y nuestros propios dispositivos, nos engañamos a nosotros mismos. Las Escrituras se apresuran a decirnos que no somos tan inteligentes como pensamos que somos.

Jeremías, el profeta, dijo: "Engañoso es el corazón más que todas las cosas y más allá de toda cura. ¿Quién podrá entenderlo?" (Jeremías 17:9) Como el hombre que puso una moneda de veinticinco centavos en la máquina de pesas y se paró sobre la balanza. Le dio una tarjetita, volteándose hacia su esposa le dijo: "Mira cariño, esta tarjetita dice que soy

inteligente, guapo e ingenioso". Miró la tarjeta y dijo: "Sí, y también se equivocó en tu peso". El corazón del hombre le mentirá. Si se deja solo, le dirá que las cosas están bien cuando no lo están y que él está espiritualmente sano, cuando en realidad está espiritualmente enfermo.

La Biblia habla con desdén de la actitud: "No respondo ante nadie y me trazo mi propio camino y me cuido". En cambio, la Escritura nos insta a practicar la responsabilidad bíblica entre hermanos. "Cada uno de ustedes debe mirar no solo por sus propios intereses, sino también por los intereses de los demás". (Filipenses 2:4) "Hermanos, si alguno fuere sorprendido en alguna falta, vosotros que sois espirituales, restauradlo con mansedumbre. Pero velad por vosotros mismos, no sea que también seáis tentados. Llevad los unos las cargas de los otros, y así cumplid la ley de Cristo". (Gálatas 6:1-2) "Los besos del enemigo pueden ser abundantes, pero fieles son las heridas del amigo". (Proverbios 27:6) Ese es un versículo profundo y rico.

Luego, uno que realmente da en el clavo, Santiago 5:16, uno de los versículos menos obedecidos de toda la Escritura: "Confesaos, pues, vuestros pecados unos a otros, y orad unos por otros, para que seáis sanados". Gente, no podemos evitarlo, la Biblia enseña que derramamos nuestras vidas los unos en los otros, y que como hijos de Dios, nos protegemos y nos guardamos unos a otros. La rendición de cuentas es el eslabón perdido que impide que la mayoría de los hombres alcancen todo su potencial en Jesucristo y la mayoría de nosotros no sabemos qué es.

Me encontré con esta definición de responsabilidad: "Significa ser regularmente responsable de las áreas clave de nuestras vidas ante personas calificadas". (Patrick Morley Man in the Mirror) Ser regularmente responsable; a) tener tiempos periódicos donde hay un chequeo, b) áreas clave de su vida, social, física, emocional, espiritual y c) a personas calificadas.

La rendición de cuentas es más profunda que el compañerismo. La rendición de cuentas le da permiso a alguien para hacer las preguntas difíciles y ayudarnos a mantener el rumbo.

¿Recuerdas al rey David en el Antiguo Testamento? Su coraje y su integridad cuando estaba en compañía de sus valientes; cuando estaba en su presencia era recto como una flecha, ni siquiera levantaría su mano contra el ungido de Dios y mataría al Rey Saúl aunque Saúl lo estaba persiguiendo como a un perro. Pero cuando envió a sus hombres valientes a la guerra, y David se quedó solo en casa, fue cuando se metió en problemas. Fue entonces cuando cedió al pecado e incluso traicionó la confianza de uno de sus hermanos del pacto.

Necesitamos hombres que amen al Señor, que nos amen, que quieran que alcancemos la meta de ser como Cristo y que también reconozcan la necesidad de responsabilidad en sus vidas. Hombres que creen "Como el hierro se afila con el hierro, así un hombre se aguza a otro". (Proverbios 27:17) ¿Quién te afila? ¿Quién te está agudizando ahora mismo, para alcanzar tu máximo potencial en Jesucristo?

¿Por qué no nos involucramos en la rendición de cuentas bíblica?

¿Por qué no compartimos nuestras vidas con unas cuantas personas preciosas de la forma en que las Escrituras nos advierten? Las siguientes son razones por las que tendemos a no hacerlo. Es importante comprenderlos porque deben superarse si lo hacemos.

1. Orgullo.

Ser responsable ante los demás admite una necesidad de los demás, y los hombres consideramos eso una debilidad. Entonces, en lugar de confesarnos los pecados unos a otros, nos volvemos más hábiles en "soplar humo". Ponemos esta cortina de humo. Alguien dijo una vez: "Error es humano, y encubrir también es humano". Sabemos que hay áreas en la vida en las que luchamos y en las que nos quedamos cortos, pero no queremos que los demás lo sepan. Entonces, en cambio, simplemente apretamos los dientes y determinamos arreglarnos a nosotros mismos aunque la experiencia y la Palabra de Dios nos enseñan lo contrario. Hombres, nos hemos tragado una mentira. Una mentira que está encubriendo y construyendo muros alrededor de nosotros mismos y estando aislados es fuerte cuando el hecho es que el hombre es un cobarde. El hombre no tiene el coraje de enfrentarse a sí mismo ya la verdad. Pero el valiente puede decirle a un hermano que conoce, y que ama,

La Biblia tiene razón. Mi corazón no es lo suficientemente honesto para lidiar realmente con lo que quiero encubrir. el tuyo tampoco. Si un hombre siempre pudiera arreglarse a sí mismo, entonces eso es lo que la Biblia le diría que hiciera. Pero la Biblia dice: "Confesaos vuestros pecados unos a otros, y orad unos por otros para que seáis sanados".

2. Miedo al abuso.

Sexo, cultos y grupos religiosos falsos se han formado por decenas mediante el uso indebido de la rendición de cuentas. Incluso en la iglesia del Señor, las jerarquías no bíblicas, la manipulación, la motivación de la culpa son solo algunos de los abusos que se han producido por una aplicación indebida de la rendición de cuentas. Cada cristiano debe rendir cuentas:

- a) a Dios Padre y a nuestro Señor Jesucristo;
- b) a los ancianos y pastores de la iglesia local, porque esos hombres van a tener que dar cuenta de nuestras almas, y
- c) a otros cristianos a los que amo y en los que confío y ante los que he elegido rendir cuentas, no aquellos que me dicen que soy responsable ante ellos, sino aquellos a los que he elegido rendir cuentas, y eso suele ser solo un pequeño grupo de personas.

Hay muchas personas que quieren arreglar lo que perciben que está mal contigo. Sería una tontería tratar de corregir todo lo que ellos quieren corregir. También sería una tontería no prestar atención a las advertencias de las personas más cercanas a usted, aquellos que desean lo mejor para usted, cueste lo que cueste.

La rendición de cuentas es como cualquier otro tema importante en las Escrituras; como la gracia, el discipulado y la libertad espiritual. Simplemente no podemos permitir que el abuso de algunos nos distraiga o nos intimide de implementar en toda su extensión lo que la Palabra de Dios nos dice.

3. La falta de un plan.

La rendición de cuentas no evoluciona naturalmente. No solo aparecerá un día en nuestras vidas. Es el resultado de una decisión decidida de vivir con transparencia ante alguien en quien confías. Necesita alguna estructura para darle disciplina a lo que sabe que debe hacer.

Una de las alegrías de mi vida, he sido parte de tres grupos pequeños diferentes que se han reunido temprano en la mañana, a las 6:30 am, un día a la semana para estudiar la Biblia juntos y orar. Aunque ninguno de los tres comenzó a ser ningún tipo de estructura de rendición de cuentas, solo a través de la lectura, el estudio y la participación en la vida de los demás, comenzamos a hacernos responsables unos de otros de tal manera que de una manera saludable, podemos éramos hierro afilando hierro, manteniéndose unos a otros en el buen camino. Insto a todos, pero particularmente a los hombres; necesitas encontrar algunos hermanos que te ayuden a hacer eso.

Qué buscar en una persona para ayudarlo a ser responsable.

1. Amor incondicional:

Debe ser alguien que te ame incondicionalmente y que tú ames incondicionalmente. La gente tiene que ganarse el derecho de responsabilizar a otra persona. "Un amigo ama en todo momento, y un hermano nace para la adversidad". (Proverbios 17:17) Solo seré responsable ante un hermano que me amará en todo momento y que me apoyará, no me patrocinará, sino que me apoyará pase lo que pase porque me ama tanto, como lo hizo Jonatán con David. .

2. Honestidad

La honestidad significa dos cosas.

- a. Coraje para ser transparente.
- b. Coraje para decir lo que uno necesita oír. "Se puede confiar en las heridas de un amigo, pero los besos de un enemigo son abundantes". (Proverbios 27: 6) Oh, hay personas en tu vida que simplemente te halagarán y te halagarán, y están tratando de usarte de todas las formas que pueden. A un amigo genuino le duele más decirte la verdad que te duele escucharlo.

La imagen de Proverbios 27:17 de hierro afilando hierro que da la imagen de dos espadas chocando entre sí, creando fricción, literalmente desgastando las asperezas de cada uno, necesito algunos hermanos en mi vida que sean como el hierro, afilando mi espada para que pueda vivir para el Señor.

3. Disponibilidad

Es de sentido común que si nunca estás cerca de esas personas, ¿cómo pueden ayudarte? No cometes el error de tratar de salir con alguien que nunca ves o nunca arreglará un tiempo para estar.

4. Confidencialidad

Nada destruirá más las relaciones que la confianza violada. Si alguna vez reúne a un grupo pequeño que quiere bendecir la vida de los demás a través del estudio de la Biblia y la oración, descubrirá que pasará al menos un año antes de que alguien se abra y diga: "Tengo este problema en mi vida, ¿rezarían todos ustedes conmigo al respecto?" ¿Sabes por qué tardará al menos un año? Pasará al menos ese tiempo antes de que sepa que puede confiar en esas personas. No es el tipo de cosa que entregas fácilmente.

5. Oración

Cúbrela con oración, toneladas y toneladas de oración, alguien que ore por ti. Alguien escribió: Busqué a mi Dios, pero a mi Dios no pude ver. Busqué mi alma, pero mi alma me aludió. Busqué a mi hermano y encontré a los tres. Eso es lo que hacen los cristianos. Por eso es necesaria la rendición de cuentas. Amazing Grace #1208 - - Steve Flatt - 7 de mayo de 1995

Buscando hombres de integridad

¿Sabes cuál es la única estructura hecha por el hombre que se puede observar desde el transbordador espacial? El muro que los antiguos chinos tardaron años y años en construir para contener la invasión de las hordas bárbaras del norte. Cubre cientos y cientos de millas. Lo construyeron tan grueso que no podías atravesarlo; tanto tiempo que no podías rodearlo, tan alto que no podías superarlo. Pero, ¿sabía usted que dentro de los primeros cien años después de su finalización, China fue invadida tres veces por los bárbaros del norte? No saltaron el muro. No lo rodearon, no pasaron por debajo y no lo atravesaron. ¿Sabes cómo entraron? Las tres veces sobornaron al portero y entraron.

Muy a menudo ponemos tanto énfasis en el dinero sobre cómo gobernarnos y defendernos, pero muy poca atención al carácter de las personas que deben liderar esa defensa. Cualquier cosa que un hombre pueda construir, ya sea un negocio, una nación o un imperio, si no construye su propio carácter, ha fracasado en la vida. La falta de integridad siempre ha existido en el mundo y hoy no es la excepción.

Si Dios ha formado a los hombres para que dirijan a sus familias, a la iglesia, a sus comunidades, obviamente espera que tomen la iniciativa en el modelado de la integridad.

1. ¿Qué es la integridad? "La cualidad o estado de estar completo" (Diccionario Webster) y luego da "totalidad" como sinónimo. Esa es una buena definición porque eso es exactamente lo que la Biblia dice que es la integridad. En el Antiguo Testamento, la palabra traducida como "integridad" en hebreo es "thom", y significa todo --- completo.

La integridad por su propia naturaleza implica consistencia. Significa ser sensato, fiel, veraz, de cabo a rabo, de arriba abajo. La integridad en la vida de uno significa que la verdad caracteriza toda su vida.

¿Recuerdas que en tu clase de matemáticas aprendiste que un número entero era un número entero, como 1 o 2 o 23. Nunca es una fracción, $1 \frac{5}{8}$ no es un número entero. Un número entero es entero y completo, y proviene de la misma raíz. Un hombre de integridad no vive una vida fracturada. No está fragmentado por la doble mentalidad.

La mayoría de los hombres son honestos en algunas cosas, sin embargo, algunos tienen dificultad para decir la verdad. Pero un hombre íntegro es honesto sobre todas las cosas.

Chuck Swindoll, hace algún tiempo, contó una historia, una historia real. Ocurrió en el área del sur de California sobre un hombre que pasó por un autoservicio en un restaurante de pollo. El hombre y la mujer pasaron y pidieron pollo, como una cena de cuatro piezas, y se lo entregaron y se fueron. Al enterarme, el hombre que estaba llenando su orden había tomado una caja donde habían vaciado las ganancias de una de las cajas registradoras. Había más de \$800 en efectivo en eso. Y esa fue la caja entregada al hombre que pasó por el drive-thru. El gerente estaba fuera de sí. Dijo: "Nunca volveremos a ver ese dinero".

Cuando la pareja se detuvo para su picnic y la abrió, se dio cuenta de que había habido un error. Así que el hombre cerró la caja, condujo de regreso al puesto de pollos y dijo: "Ha habido un error, tenemos una caja llena de dinero". El gerente estaba tan impresionado. Él dijo: "¡Eso es fantástico! Nunca pensé que lo volvería a ver". Él dijo: "Déjame llamar al periódico. Quiero que hagan tu foto, una foto del hombre más honesto de la ciudad". El hombre dijo: "No, no puedo hacer eso. No puedo hacer eso". El gerente insistió: "No, no, realmente necesitamos una foto del hombre más honesto de la ciudad". Finalmente, el tipo llevó al gerente a un lado y le dijo: "No entiendes. La mujer con la que estoy no es mi esposa. No quiero que me hagan una foto".

Integridad significa que la verdad caracteriza toda tu vida. Es dejar que cada área de tu vida sea gobernada por la verdad de Dios. Ahora bien, Jesús es nuestro ejemplo perfecto en todos los aspectos, ¿no es así? "Se le acercaron y le dijeron: 'Maestro, sabemos que eres un hombre íntegro. No te dejas llevar por los hombres, porque no haces caso de quiénes son...'" (Marcos 12:14) Jesús no dejaba que los hombres decidieran lo que iba a ser cierto hoy. Jesús dejó que Dios decidiera lo que iba a ser verdad todos los días.

Ese mismo Señor enseñó "El que es fiel en lo poco, es el que va a ser fiel en lo mucho". (Lucas 16) Esa es la plenitud de la integridad, y los hombres así son raros. Pero la diferencia que hacen en este mundo es impresionante.

2. ¿Cómo llega uno a ser un hombre íntegro? La integridad comienza en el corazón. Ahí es donde vas. Jesús enseñó: "El hombre bueno saca cosas buenas del bien que atesora en su corazón, y el hombre malo saca cosas malas del mal que atesora en su corazón. Porque de la abundancia del corazón habla la boca". (Lucas 6:45) Lo que sea que esté adentro simplemente saldrá al exterior.

Salomón dijo: "Como el agua refleja un rostro, así el corazón de un hombre refleja al hombre". (Proverbios 27:19) Cuando fallamos espiritual o moralmente, todo lo que queremos hacer es hablar de lo externo. ¿Cómo desarrollamos la fuerza de voluntad para arreglar eso? ¿Cómo puedo dejar de hacer eso la próxima vez? Pero solo se puede arreglar desde el interior. Descubrí que violamos la integridad del corazón mucho antes de violar el mandato. El corazón por sí mismo es fácilmente atraído al engaño y al pecado. Jeremías dijo: "Un hombre no puede confiar en su propio corazón". Eso es cierto. Pero el cristiano tiene viviendo en su corazón el Espíritu de Dios. El Espíritu de Dios se instala en un cristiano con el propósito de hacerlo más como Cristo y dar el fruto del que leemos en Gálatas 5 de amor, gozo, paz, fidelidad y dominio propio. La integridad comienza en el corazón y Dios equipa al cristiano para tener un corazón que pueda tenerla. Por lo tanto, debemos cuidar nuestros corazones. Antes de proteger lo que dejamos entrar, debemos proteger lo que dejamos fuera. La integridad comienza en el corazón.

Una vez que el corazón se acelera [Gk. zontes significa los vivos en oposición a los muertos; para hacer vivo el Nuevo Diccionario Bíblico de Unger] por el espíritu, entonces la integridad nace en nuestro estilo de vida. El ejemplo clásico es Daniel. ¿Recuerdas a Daniel, el príncipe cautivo? Daniel fue un príncipe cautivo primero bajo los babilonios y luego bajo los persas. "Ahora bien, Daniel se distinguió tanto entre los administradores y los sátrapas por sus cualidades excepcionales que el rey planeó ponerlo sobre todo el reino. Ante esto, los administradores y los sátrapas trataron de encontrar motivos para acusar a Daniel en su conducción de los asuntos gubernamentales. , pero no pudieron hacerlo". Continúa diciendo: "No pudieron encontrar corrupción en él, porque era digno de confianza y no corrupto ni negligente. Finalmente estos hombres dijeron: 'Nunca encontraremos ninguna base para acusar a este hombre Daniel a menos que tenga algo que ver con la ley de su Dios.'" (Daniel 6:3)

Eso es integridad. Daniel fue genuino, fue honesto, fue justo de principio a fin. Fue constante en su vida personal y en su vida profesional. Estos hombres incluso contrataron espías para vigilarlo durante días y días para ver si podían atraparlo en alguna violación de su integridad. Por cierto, no sé si Daniel sabía que lo espían, pero sí sé que Daniel no estaba acostumbrado a que lo vigilaran. Porque Daniel vivió su vida sabiendo que todos los días Dios estaba allí conmigo mirándolo las 24 horas del día, sin importar si había alguien más allí o no. Los espías informaron: "No hay nada allí y la única forma en que atraparán a este hombre es si pueden encontrar alguna manera de atraparlo sobre la base de su fe". Así que le tendieron una trampa. Fueron a Darío el rey y le hicieron cosquillas en las orejas [lo halagaron]. Dijeron: Darío, queremos convertirte en 'un dios por un mes'. A Darius le gustó la idea. Tenía un ego. Por lo tanto, durante los próximos 30 días, la única forma en que alguien podía orar era orarle a él.

"Cuando Daniel supo que el decreto había sido publicado, se fue a su habitación en el piso de arriba, donde las ventanas se abrían hacia Jerusalén. Tres veces al día se arrodillaba y oraba, dando gracias a su Dios, tal como lo había hecho. antes." (Daniel 6:10) No detuvo nada.

Tú conoces el resto de la historia. Cayó en la trampa y arrojaron a Daniel al foso de los leones. "Esa es una gran historia", porque era la historia de un hombre que mantuvo su integridad. La integridad comienza en el corazón y se manifiesta en la vida.

frutos de la integridad

1. Los hombres íntegros cumplen sus promesas. Lamentablemente, vivimos en una época en la que la palabra de un hombre ya no significa mucho.

Hoy si no está por escrito con 500 abogados detrás, ya no significa nada. Gente que está triste. Porque un verdadero hombre debe ser el tipo de hombre que trae certeza al mundo por el poder de su palabra. De hecho, una faceta importante de esa colosal declaración en Génesis 1:27 "hemos sido creados a la imagen de Dios", es el hecho de que podemos hacer y cumplir promesas, y solo nosotros en toda la creación podemos hacerlo. Dios hace eso. Una cosa que Dios odia, odia las promesas incumplidas. "La integridad de los rectos los guía, pero los infieles son destruidos por su duplicidad". (Proverbios 11:3) Hay siete cosas enumeradas en Proverbios 6:16-19 que Dios odia, y una es la lengua mentirosa. La razón por la que Dios odia la duplicidad, y la razón por la que odia mentir es porque es tan contrario a su naturaleza por encima de todo, nuestro padre es veraz y fiel. Revisa la Biblia y cuando Dios dice: "Haré esto", no lo encuentras dándose la vuelta y diciendo; "Oye, no sé en qué estaba pensando; los tiempos han cambiado y ya no me siento como solía sentirme". Dios está buscando algunos hombres buenos que cumplan sus promesas, que sean fieles a sus esposas y fieles a sus hijos, fieles a sus jefes y fieles a Él.

2. Los hombres íntegros mantienen sus valores. No dejan que la última encuesta o el último titular determinen sus valores. Job es el gran ejemplo que pienso del Antiguo Testamento. "Entonces el Señor le dijo a Satanás: '¿Has considerado a mi siervo Job? No hay nadie en la tierra como él; él es íntegro y recto, un hombre temeroso de Dios y apartado del mal. Y todavía mantiene su integridad, aunque tú lo incites. yo contra él para arruinarlo sin ninguna razón.'" (Job 2:3) Recuerde que perdió sus riquezas, su prestigio y su familia. Dios permitió que Satanás se los quitara. Un hombre íntegro no permite que un entorno cambiante cambie sus normas.

Nadie te quita tu carácter. Pueden quitarte tu dinero, tu trabajo, tu reputación, tu fama e incluso quitarte la vida, pero no pueden quitarte el carácter. Eres el único que puede tirar eso. Creo que el hombre de Dios preferiría morir con convicción que vivir con compromiso. Les diré algo acerca de los verdaderos hombres de Dios. No son dueños del mundo, pero seguro que no se venderán al mundo.

3. Los hombres íntegros están protegidos por Dios. Sé que mientras hablo de la integridad, algunos de ustedes están pensando, "no entienden, deben vivir en una especie de torre de marfil. No entienden cómo es cuando están afuera cuando es un perro". come-perro. Simplemente no entiendes. No sabes cómo es. Tienes que agacharte y ensuciarte y embarrarte". No quiero entrar en esto, pero te garantizo que en cualquier profesión puedes ser llamado y tentado a comprometer tu integridad.

Dios ha hecho promesas a través de su palabra de que si te mantienes erguido y te mantienes firme, él te bendecirá. "El hombre íntegro camina seguro". (Proverbios 10:9) "La justicia guarda al hombre íntegro". (Proverbios 13:6) "En mi integridad me sustentas y me pones en tu presencia para siempre". (Salmo 41:12) Eso no quiere decir que no habrá baches en el camino; o que alguien no te haga pasar un mal rato o que no te despidan. Pero "nunca has sido arrojado a un horno de fuego oa un foso de leones". Ser una persona íntegra. Dios dice: "Veo, protejo y recompenso". Lo que la Biblia dice es que proteges tu integridad y tu integridad te protegerá a ti.

David oró en el Salmo 7:8 "Júzgame, oh Señor, conforme a mi justicia, conforme a mi integridad, oh Altísimo". ¿Puedes rezar esa oración? ¿Puedes decir: "Júzgame, Señor, según mi integridad, según mi santidad, mi consistencia?" Esa es la oración que todos queremos poder orar. Amazing Grace #1209 - - Steve Flatt - 21 de mayo de 1995

Buscando Hombres de Pureza

Ser puro significa que debemos ser limpios en nuestra mente y limpios en nuestro comportamiento. La Biblia es muy equilibrada; porque la Biblia no niega que todos nosotros tenemos un problema al tratar con la carne. También nos da un

plan y Dios nos ha dado el poder para ser victoriosos sobre la tentación mientras todo eso nos hace vivir vidas profanas e impuras.

Doce pasos para ayudarnos a llegar a la pureza.

1. Debemos arrepentirnos verdaderamente y confesar la impureza. Todos nosotros somos pecadores, y cada uno de nosotros, sin duda, en algún momento ha acariciado algunos pensamientos impuros, si es que no se ha involucrado en actividades impuras. Aunque el título de esta lección se refiere a los hombres, también se aplica a las mujeres.

No hay un adolescente, o un hombre, que no tenga un problema hasta cierto punto para lidiar con pensamientos impuros. Esto puede ser cierto para algunas niñas y mujeres, quizás para todas. Si un hombre te dice que no tiene ningún problema con eso, o es anormal, miente o está muerto. Debemos admitir que tenemos problemas en esta área y estar verdaderamente arrepentidos cambiando, es decir, arrepintiéndonos. Hasta que lo hagamos, la impureza va a tener una llave sobre nosotros que simplemente no nos soltará. Entonces, el primer paso es arrepentirnos y confesar nuestra impureza a Dios.

2. Haz todo lo posible por mantenerte puro. Nadie tiene el poder de luchar contra Satanás por sí mismo, porque Satanás es demasiado fuerte, es demasiado tortuoso y engañoso. Somos demasiado débiles. Mientras tratamos de conquistar la impureza en nuestras propias vidas sin depender de Dios, fallaremos una y otra vez. Solo Dios tiene el poder para ayudarnos a vencer la impureza y el mal en nuestras vidas. Sin embargo, Dios no nos va a hacer puros sin algún esfuerzo de nuestra parte. Él no va a pasar por alto nuestra falta de esfuerzo en tratar de ser personas puras. Debemos:

- a. "Mantente puro". (I Timoteo 5:22)
- b. "Instruye a las mujeres jóvenes para que amen a sus esposos e hijos, sean sobrias y puras para que nadie difame la palabra de Dios". (Tito 2:4-5)
- c. "Todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como Dios es puro". (1 Juan 3:3)
- d. "Por tanto, mis queridos amigos, como siempre habéis obedecido, no sólo en mi presencia, sino mucho más ahora en mi ausencia, continuad trabajando en vuestra salvación con temor y temblor, porque es Dios quien obra en vosotros. querer y obrar conforme a su buen propósito. Haced todo sin quejaros ni contiendas, para que seáis irreprochables y puros, hijos de Dios sin mancha en una generación torcida y depravada, en la cual resplandecéis como estrellas en el universo". (Filipenses 2:12-15)

Entonces Pablo dice, Dios obra en ti, pero comienza ese pasaje diciendo, ocupaos en vuestra propia salvación con temor y temblor. Dios va a obrar en nosotros si lo intentamos, pero tenemos que hacer ese esfuerzo junto con el poder de Dios.

3. Ser responsable ante otro cristiano. A la mayoría de nosotros no nos gusta rendir cuentas a nadie. Tal vez sea el orgullo o la arrogancia lo que nos hace querer hacer las cosas a nuestra manera. Realmente no nos gusta la idea de que alguien nos esté mirando o de que alguien nos esté controlando. Pero Satanás, sabiendo que no queremos ser responsables ante nadie más, puede explotar esa misma debilidad de nuestra parte. La verdad es el comportamiento que se observa, cambia.

Las personas que voluntariamente dan algún sentido de responsabilidad a otra persona que es un amigo de confianza o un grupo de amigos, son personas que realmente quieren cambiar su comportamiento. Si conoces mis faltas y te he pedido que me hagas responsable, y si te he pedido que consultes conmigo regularmente y que ores conmigo sobre esa debilidad particular en mi vida, entonces es mucho más probable que monitorear mis pensamientos y monitorear mi comportamiento; y en efecto, terminar cambiando mi comportamiento. "Confesaos vuestros pecados unos a otros y orad unos por otros para que seáis sanados". (Santiago 5:16)

4. Ora por ti mismo. Ore por su cónyuge si está casado. Oren por sus hijos. Ora por otros a quienes amas. Muchos cristianos subestiman el poder de la oración para ayudarnos a vencer las tentaciones en nuestras vidas. Incluso Jesús enseñó en la oración modelo: "No nos dejes caer en la tentación, mas líbranos del maligno". Nunca jamás podremos vivir vidas de pureza sin depender de la oración y pedirle a Dios que nos ayude.

Considere a David, Rey de Israel. Después de haber pecado tan gravemente en su adulterio con Betsabé y luego asesinado a Urías, finalmente confesó su pecado a Dios y oró: "Crea en mí un corazón puro [corazón limpio (KJV)] oh Dios, y renueva un espíritu firme dentro de mí. ." (Salmo 51:10) Entonces David está orando por sí mismo, Dios, crea en mí un corazón limpio y puro y restáurame después del pecado que he cometido.

Pero luego, en muchos lugares, Pablo nos modela cómo debemos orar por los demás. Filipenses 1, versículos 9 y siguientes, Pablo dice: "Y esta es mi oración: que vuestro amor abunde cada vez más en conocimiento y profundidad de entendimiento, para que podáis" (ahora escuche esta palabra) "discernir lo mejor, y que sean puros e irreprochables hasta el día de Cristo, llenos del fruto de justicia que es por medio de Jesucristo, para gloria y alabanza de Dios". Entonces, oramos por nosotros mismos y por los demás para que nos ayuden a discernir la diferencia entre lo que está bien y lo que está mal y para ser puros y sin mancha.

5. Evita incluso la insinuación del mal, huye de él. Decimos que queremos ser puros, pero si nos involucramos constantemente en chistes subidos de tono, miramos el tipo de películas equivocado, leemos el tipo de material equivocado y vemos el tipo de televisión. Constantemente llenamos nuestras mentes y pensamientos con todo tipo de pensamientos y comportamientos impuros, nos estamos engañando a nosotros mismos. Nos hemos tirado la lana justo sobre nuestros propios ojos. No podemos jugar con fuego y no quemarnos. Qué tonto pensar que podemos saborear un poco de maldad y no estar intoxicados por ella.

Recuerdo la diferencia entre la forma en que el rey David y el joven José en Egipto manejaron la tentación que se les presentó. David vio a una hermosa mujer bañándose en su techo, y se demoró, codició y persiguió su deseo que lo llevó a un tremendo pecado. José, en cambio, día tras día era tentado por una mujer, la esposa de su amo, que le decía: "Ven a tener sexo conmigo". Pero José huyó y encontró liberación.

Pablo dice: "Huye de los malos deseos de la juventud, y sigue la justicia, la fe, el amor y la paz, junto con los que invocan al Señor con un corazón puro". (II Timoteo 2:22) "Ninguna tentación se ha apoderado de ti excepto la humana. Y fiel es Dios; no dejará que seas tentado más de lo que puedas soportar. Pero cuando seas tentado, él también proveerá una manera fuera..." (I Corintios 10:13) Una de las traducciones dice: "Él también proveerá una vía de escape para que ustedes puedan pararse debajo de ella". Depende de nosotros buscar para encontrar esa vía de escape y luego tomar esa vía.

"Queridos amigos, os exhorto, como extranjeros y extraños en el mundo, a absteneros de los deseos pecaminosos, que hacen guerra contra vuestra alma". (I Pedro 2:11) "Pero entre ustedes no debe haber ni una pizca de inmoralidad sexual, o de cualquier tipo de impureza, o de codicia, porque esto es impropio del pueblo santo de Dios. Ni debe haber obscenidad, palabras tontas o groserías, que están fuera de lugar, sino más bien acción de gracias, porque de esto podéis estar seguros: ningún fornicario, inmundo o avaro ---tal hombre es un idólatra--- tiene herencia en el reino de Cristo y de Dios." [NVI] Que no se mencione entre vosotros el pecado sexual, la perversión de ningún tipo, ni la codicia. Este no es un comportamiento apropiado para el pueblo santo de Dios. Tampoco es correcto que se mencionen entre ustedes historias obscenas, tonterías o chistes obscenos. En cambio, da gracias a Dios. Vosotros sabéis muy bien que ninguna persona que esté involucrada en el pecado sexual, la perversión o la avaricia (lo que significa adorar la riqueza) puede tener herencia alguna en el reino de Cristo y de Dios. [GWT] (Efesios 5:3-5)

Así que Pablo dice, que no haya ni una pizca de inmoralidad sexual entre vosotros.

6. Evite las relaciones que tiendan a derribarlo. Todos influimos en otras personas, y otras personas nos influyen a nosotros. Así es como funciona la sociedad. Las asociaciones saludables con buenas personas siempre tienen una forma de edificar, animar y hacer que sea más fácil vivir una vida piadosa. Pablo dijo que la otra cara de la moneda es: "Los malos compañeros corrompen las buenas costumbres". Si corremos con personas que se involucran en todo tipo de impurezas, entonces no debería sorprendernos si en algún momento no terminamos corrompiéndonos junto con ellos.

"No os unáis en yugo con los incrédulos. Porque ¿qué tienen en común la justicia y la maldad? ¿O qué compañerismo puede tener la luz con las tinieblas?"... "Puesto que tenemos estas promesas, queridos amigos, purifiquémonos de todo lo que contamina el cuerpo y la espíritu, perfeccionando la santidad en el temor a Dios". "Por tanto, salid de ellos y apartaos, no toquéis cosa inmunda, y yo os recibiré, seré para vosotros por Padre, y vosotros me seréis hijos e hijas". (II Corintios 6:14... 7:1...17)

Estar en yugo con los incrédulos se aplica en muchas áreas de la vida. ¿Por qué querría un cristiano estar en yugo con alguien cuyo comportamiento, actitudes y creencias no son característicos de Cristo? Te vas a meter en problemas. Por lo tanto, purifiquémonos de todo lo que nos contamina.

7. Evita la fornicación y el adulterio. Nuestra sociedad se ha vuelto tan preocupada por el sexo que rezuma por todos los poros de la vida estadounidense. Nuestra sociedad parece tener un deseo insaciable por las cosas sensuales. Cada gran ciudad, ciertamente en este país, tiene sus tiendas de pornografía, sus películas pornográficas duras. Ya es muy difícil, incluso en los principales canales, encender la televisión por la noche y no ver algún tipo de escena íntima en el dormitorio, o encender la radio y escuchar el llamado humor sobre la sexualidad. Hay tanto de eso que casi nos hacen sentir anormales si no estamos involucrados en algún tipo de aventura.

Dios siempre ha deseado la pureza sobre la promiscuidad. "Por lo demás, hermanos, os enseñamos a vivir para agradar a Dios, como de hecho estáis viviendo. Ahora os pedimos y os exhortamos en el Señor Jesús a que hagáis esto cada vez más. Porque sabéis las instrucciones que os dimos, por la autoridad del Señor Jesús. La voluntad de Dios es que seáis santos, que os abstengáis de la inmoralidad sexual, que cada uno de vosotros aprenda a controlar su propio cuerpo de manera santa y honrosa, no con lujuria como paganos, que no conocen a Dios, y que en esto nadie haga mal a su hermano ni se aproveche de él. El Señor castigará a los hombres por todos estos pecados, como ya os hemos dicho y advertido. Porque Dios no nos llama a ser impuros, pero a vivir una vida santa. Por lo tanto, el que rechaza esta instrucción no rechaza al hombre sino a Dios,

8. Di no a la impiedad. Mucho antes de que Nancy Reagan nos dijera que "simplemente digamos no" a las drogas, Dios ha estado diciendo durante siglos que digamos no al pecado. "Porque la gracia de Dios que trae salvación se ha manifestado a todos los hombres. Ella nos enseña a decir 'No' a la impiedad y a las pasiones mundanas y a vivir una vida sobria, recta y piadosa en la época presente..." (Tito 2 :11-13) Entonces Dios dice: "Di 'No' a la impiedad".

9. Toma el control de tu cuerpo. El deseo de nuestros cuerpos puede fácilmente desviarnos del rumbo. No es que el cuerpo en sí mismo sea malo. Es solo que nuestros cuerpos poseen apetitos que están demasiado listos para encontrar satisfacción de muchas maneras que son temporalmente satisfactorias y muy atractivas, pero incorrectas.

¿Conoces tu cuerpo? ¿Eres consciente de las cosas que debilitan el control de tu cuerpo? ¿Se ha detenido a considerar las zonas de peligro y cómo mantenerse alejado de esas zonas, o al menos pasar rápidamente por ellas lo más rápido posible? Es imposible para nosotros abordar realmente todo el tema de la pureza si no llegamos a un acuerdo con los hechos prácticos relacionados con nuestros cuerpos. Pablo dice: "Debemos presentar nuestros cuerpos como sacrificio vivo a Dios" (Romanos 12:1); "No ofrezcan las partes de su cuerpo al pecado, como instrumentos de iniquidad (Romanos 6:13); "¿No sabéis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, que está en vosotros" (1 Corintios 6:19); y "cada uno de ustedes debe aprender a controlar su propio cuerpo de una manera santa y honorable". (1 Tesalonicenses 4:4)

10. Acércate a Dios. Si no tenemos cuidado, podemos dar la impresión de que podemos volvernos puros por nuestro propio esfuerzo. No se equivoque al respecto; mucho depende de sus esfuerzos para purificar su propia vida. La pureza no es solo automática cuando te conviertes en cristiano, casi también debemos decir que debemos acercarnos a Dios si queremos ser santos y puros mientras buscamos su rostro confiando en él, entonces Dios nos dará la fuerza para vivir vidas de pureza.

"Sométanse [rendirse a la autoridad de Dios] ustedes mismos, entonces, a Dios. Resistan al diablo, y él huirá de ustedes. Acérquense a Dios y él se acercará a ustedes". (Santiago 4:7-8)

11. Llena tu corazón y tu mente de cosas buenas. No es suficiente tratar simplemente con el exterior de nuestro comportamiento; es como poner una tirita en un cáncer de piel. En realidad, nunca se produce una curación; cubre la enfermedad por un rato. Vivir una vida pura realmente es un trabajo de adentro hacia afuera. Jesús condenó a los fariseos porque trataban de verse muy bien por fuera, mientras que por dentro dijo que estaban llenos de toda clase de impurezas e inmundicias. Fracasaremos si simplemente tratamos de lidiar con los síntomas. Decir: "No tendré lujuria, no enfrentaré esta tentación..." es como decir una y otra vez: "No pensaré en un elefante rosa. No pensaré en un elefante rosa". Eso nunca funciona. La única forma de deshacerse de las impurezas malignas es reemplazándolas con algo bueno.

Poned vuestros corazones en las cosas de arriba, no en las cosas terrenales. Pablo nos instruye a hacer morir todo lo que pertenece a nuestra naturaleza terrenal y menciona específicamente: la inmoralidad sexual, la impureza, la lujuria y los malos deseos. (Colosenses 3:5) Luego nos dice en los versículos uno y dos, cómo se supone que debemos hacer eso. Fíjense, "...pongan sus corazones en las cosas de arriba, donde Cristo está sentado a la diestra de Dios".

Llena tu corazón y tu mente de cosas buenas., Pablo dice, "...hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo noble, todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo admirable ---si algo es excelente o digno de alabanza---piensa en tales cosas". (Filipenses 4:8)

12. Vive a la altura de tu llamado. La pureza personal es una meta alcanzable. No significa que seamos perfectos, pero es una meta alcanzable. En nuestros días de declive moral, es fácil pensar que la pureza es una especie de estándar obsoleto e inalcanzable de antaño, pero no es así. Vivir una vida de pureza es un gran llamado, pero se puede lograr. "Porque Dios no nos llamó a ser impuros, sino a vivir vidas santas". (I Tesalonicenses 4:7) "Queridos amigos, os exhorto como a extranjeros y peregrinos en el mundo a que os abstengáis de los deseos sensuales que hacen guerra contra vuestra alma. Vivid tan bien entre los paganos que aunque os acusen de hacer mal, ellos pueda ver sus buenas obras y glorificar a Dios". (II Pedro 2:11)

La clave o fundamento para vivir vidas puras es honrar a Dios con tu cuerpo, tu vida y tu mente. Si ese es el factor fundamental motivador, entonces estos doce pasos nos ayudarán a vivir una vida de pureza.

La verdad es que ninguno de nosotros es absolutamente puro. "¿Quién puede decir: 'He guardado puro mi corazón, estoy limpio y sin pecado?'" (Proverbios 20:9) Ninguno de nosotros puede decir eso. . Solo Dios puede hacernos puros, y lo hace a través de la sangre de su hijo Jesucristo. El hecho es que podemos ser puros a través de la fe, el arrepentimiento, la confianza y la obediencia a la Palabra de Dios. "Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo y nos perdonará nuestros pecados y nos limpiará de toda maldad". (1 Juan 1:9) Amazing Grace #1210 - Dan Dozier 28 de mayo de 1995

Buscando Hombres de Espiritualidad

¿Dios hizo que los hombres estuvieran menos interesados en las cosas espirituales que las mujeres? ¿Esperaba Jehová que los hombres fueran algo aburridos en cuanto a la adoración, la oración, el estudio de la Biblia y el ministerio? Bueno, eso difícilmente parece consistente con el mandato de Dios de que un esposo guíe y ame a su esposa como Cristo guía y ama a Su iglesia, o que críe a sus hijos en la disciplina y amonestación del Señor. Seguramente no concuerda con el ejemplo de Josué, quien se paró frente a los niños hebreos y exigió: "Escogeos hoy a quién sirváis, pero yo y mi casa serviremos a Jehová". No, Dios quiere que los hombres sean profundamente espirituales. Él quiere que sean líderes espirituales.

¿Por qué entonces tantos hombres parecen rehuir la espiritualidad? Quiero derribar un par de mitos.

mitos sobre la espiritualidad

1. Espiritual no es lo mismo que ser religioso. Muchas veces usamos estándares externos y superficiales para determinar la espiritualidad.
 - a. Ausencia de mala actividad. No fumo, no mastico y no corro con los que lo hacen". Una carga espiritual. No, muchas personas no espirituales no hacen una serie de cosas malas.
 - b. Presencia de buenas actividades. Están involucrados en las cosas y son virtuosos. Bueno, eso puede o no indicar espiritualidad.
 - c. conocimiento de la biblia El conocimiento de la Biblia es excelente, pero he conocido a algunos hombres que podían citar libros completos de la Biblia y no creían ni una palabra de lo que estaban citando. Incluso Satanás citó las Escrituras a Jesús.
 - d. superdotación.
 - e. Elogio de los demás.

Siempre ten cuidado cuando la espiritualidad se convierta en un concurso de popularidad.

Ahora no me malinterpreten, esas no son cosas malas que acabo de nombrar. De hecho, son cosas muy buenas. Son cosas que son fruto de la espiritualidad, asociadas pero no sinónimas con la espiritualidad. Un hombre puede tener cualquiera o todas esas cosas y no ser espiritual. Si no lo cree, considere al joven rico en Mateo 19:16. Conocía los mandamientos, obedecía los mandamientos, tenía una buena reputación, había sido bendecido con el éxito, y no hay padre que no quiera que su hija encuentre al joven gobernante rico. Pero, Jesús dijo que el hombre no podía entrar en el reino de Dios porque

había algo por lo que tenía una pasión que era más grande que su pasión por Cristo. Era un hombre religioso, pero no era un hombre espiritual.

La espiritualidad está dentro y sale. Un hombre espiritual es el hombre que desde el principio se humilla ante Jesucristo. Un hombre espiritual está en un camino que poco a poco se va vaciando de todo lo que le impide seguir apasionadamente a Jesús. A medida que se liberan esos obstáculos, el poder del Espíritu Santo actúa en el interior y comienza a recrear a ese hombre o esa mujer a la imagen de Jesucristo. De eso se trata ser un hombre espiritual. Es una transformación interior.

Había una iglesia que iba a invitar a un predicador muy conocido, muy respetado y muy espiritual para que fuera a celebrar una reunión de evangelio para ellos. Mientras hablaban de él, algunos de los ancianos que lo conocían simplemente se entusiasmaron con él. Un tipo que no lo conocía desconfiaba un poco y dijo: "Bueno, por la forma en que hablas del hermano mayor tal y tal, pensarías que él tiene el monopolio del Espíritu Santo". Uno de los ancianos hizo una pausa y después de un breve silencio dijo: "No, él no tiene el monopolio del Espíritu Santo, pero el Espíritu Santo tiene el monopolio de él". De eso se trata ser espiritual. Hay una gran diferencia entre espiritualidad y religiosidad. Ahora eso lleva al segundo mito que necesita ser desacreditado.

2. La espiritualidad degrada la masculinidad. No hablamos mucho de eso, pero creo que hay algo subyacente que afecta a los hombres. Hace años, un artículo llamado Feminización del cristianismo discutió cómo la religión organizada, particularmente el cristianismo, había comenzado a feminizarse en la forma en que hacemos todo, incluso en la forma en que nos vestimos; cómo en muchas iglesias los hombres usan túnicas largas como un vestido y cómo algunos incluso exigen el celibato. No es raro que muchos líderes religiosos de todo el país estén un poco más del lado afeminado. He conocido a muchos hombres que nunca se sintieron realmente cómodos asistiendo a un "servicio religioso". Es casi como si hubiera algo tácito de que tenías que dejar tu masculinidad en la puerta. Creo que muchos hombres no creen que la iglesia realmente se relacione con el mundo.

No tienes que renunciar a tu masculinidad para ser espiritual. La mayoría de los hombres no demostrarán su fe de la misma manera que lo hacen las mujeres. Recuerda que Dios hizo diferentes al hombre y a la mujer. Los hombres son generalmente menos emocionales, no el tipo de persona sensible, cariñosa y emocional. Los hombres son por regla general, no siempre, son menos relacionales. Ahora bien, eso no significa que los hombres no necesiten mejorar en esas áreas, pero lo que estoy diciendo es que Dios no diseñó a los hombres para que fueran mejores que las mujeres en la crianza.

3. Los hombres van a ser menos verbales. La mujer promedio habla 25.000 palabras al día y el hombre promedio 12.000. Entonces, cuando los hombres regresan a casa del trabajo y su esposa pregunta "¿Qué pasó hoy?", probablemente digan "Nada".

Muchos de ustedes reconocerían el nombre de Dan Deerdorf. Fue durante 10 años un tackle profesional, y dos veces al año durante esa carrera de 10 años, se alineó contra Too Tall Jones de los Dallas Cowboys, un ala defensiva profesional. Entonces, durante 20 juegos, jugaron entre ellos y alguien le preguntó a Deerdorf: "¿Qué tipo de relación tuviste con Too Tall Jones?". Deerdorf simplemente dijo: "Bueno, no hablamos, pero nos teníamos un gran respeto". Se dice que en el último juego, en el último cuarto, Deerdorf se levantó de un bloqueo al igual que Too Tall Jones, Deerdorf miró a Too Tall y dijo: "Me retiro". Demasiado alto dijo: "Lo sé". Deerdorf dijo: "Me alegro". Jones dijo: "Yo también". Ahora, las mujeres no considerarían eso en lo más mínimo como una relación, pero los hombres pueden relacionarse con eso, no puedes? Hay un gran respeto ahí.

4. Los hombres no leen tanto como las mujeres. Las metas son los estándares externos comunes que a menudo usamos para medir la espiritualidad, como leer, hablar, emociones y relaciones. Ahora, no me malinterprete, no estoy eximiendo a los hombres de esas expresiones de fe. No estoy sugiriendo que los hombres no necesiten crecer en todas esas áreas. Lo que digo es que si sigues apasionadamente a Jesucristo, hay una miríada de formas de expresarlo, no solo la forma en que hemos llegado a esperar que se exprese.

¿Cómo entonces los hombres son hombres espirituales? ¿Qué espera Jesús de nosotros?

Creo que el Señor puede tomar hombres que todos los demás habrían desechado y hacer cosas increíbles con ellos. Considere lo siguiente de Lucas.

"Un día, estando Jesús junto al lago de Genesaret, con la gente agolpándose a su alrededor y escuchando la palabra de Dios, vio a la orilla del agua dos barcas que habían dejado allí los pescadores que lavaban sus redes. Se subió a una de ellas. de las barcas, la de Simón, y le pidió que se alejara un poco de la orilla, y se sentó y enseñó a la gente desde la barca.

Cuando terminó de hablar, le dijo a Simón: "Rema mar adentro, y echa las redes para pescar". Simón respondió: 'Maestro, hemos trabajado duro toda la noche y no hemos pescado nada. Pero como tú lo dices, echaré las redes. Cuando lo hubieron hecho, pescaron tal cantidad de peces que sus redes comenzaron a romperse. Entonces, les hicieron señas a sus compañeros en el otro bote para que vinieran a ayudarlos, y ellos vinieron y llenaron tanto los botes que comenzaron a hundirse.

Cuando Simón Pedro vio esto, cayó de rodillas ante Jesús y dijo: 'Apártate de mí, Señor; ¡Soy un hombre pecador! Porque él y todos sus compañeros estaban atónitos de la pesca que habían hecho, y también Jacobo y Juan, hijos de Zebedeo, socios de Simón. Entonces Jesús le dijo a Simón: 'No tengas miedo; de ahora en adelante pescarás hombres. Entonces, sacaron sus barcas a tierra, dejándolo todo, lo siguieron.'" (Lucas 5:1-11)

Los hombres de los que acabamos de leer en ese pasaje ya sabían algunas cosas acerca de Jesús. No eran indiferentes a las cosas espirituales, pero Jesús quería más. Él dijo: "Quiero su obediencia". Él dijo: "Peter, quiero tu barco". Luego, después de usar eso, dijo: "Pedro, quiero que salgas y te lances de nuevo en aguas profundas". Eso no tenía ningún sentido para Peter porque Peter era pescador, había pescado toda la noche durante el mejor momento para pescar y no había nada allí. Pero ya sea que tuviera sentido o no, cuando Jesús lo ordenó, Pedro lo hizo. La religión pasa por los movimientos, mientras que la espiritualidad exige una obediencia genuina. Así que cuando Dios dice algo como, "Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia y se entregó a sí mismo por ella..." Obedecéis.

Amigos, cuando un hombre cristiano llega a casa, le grita a su esposa, pierde el tiempo en actividades sin sentido y espera que una esposa lo atienda de pies y manos mientras él presta poca o ninguna atención a las necesidades de la familia, su vida egoísta rápidamente se vacía porque eso es no lo que Dios busca. No solo con respecto a ese mandato, sino que el criterio número uno de Jesús para la espiritualidad es: ¿Harás lo que digo? "Si me amas, obedecerás lo que te mando". (Juan 14:15-16) Si lo aman, obedecen porque quieren agradarle. Sin embargo, si obedecen porque Él lo ordenó, puede ser solo un ritual o un intento de ganar la salvación.

Es un proceso de aprendizaje de por vida. Pero a medida que nos volvemos obedientes, Jesús nos llama a la importancia. Todo hombre quiere dejar su huella en el mundo. La verdadera diferencia en los hombres es cómo hacemos para satisfacer esa necesidad de ser significativos. Algunos corren tras el dinero, algunos tras la política, algunos tras la fama, algunos tras la forma física, y algunos quieren poder, pero Jesús dice, nadie vive una vida significativa aparte de mí.

"Yo soy la vid; ustedes son las ramas. Si un hombre permanece en mí [no me deja ni me desampara] y yo en él, dará mucho fruto" (pero escuchen lo último que dijo) "separados de mí nada podéis hacer." (Juan 15:5) Esto se puede parafrasear para ayudarlo a entender, Jesús dijo: "Si están conmigo, muchachos, son alguien. Si están separados para mí no eres nadie".

¿Crees eso? ¿De verdad crees que aparte de Jesús no hay significado en la vida? La mayoría de nosotros decimos que lo hacemos y actuamos como si no lo hiciéramos. Estamos con un grupo de personas y entra alguien que el mundo llama una estrella o una celebridad que podría ser la persona más pagana, paganista o atea, y decimos: "¡Oh, mira, mira, mira quién es! !" Te caes, o tal vez incluso corres y consigues un autógrafo. Jesús dice que aparte de mí no hay significado en la vida.

Si no lo cree, juegue un pequeño juego llamado "Diez". ¿Alguna vez has jugado el juego de "Diez"? Te dice cuánto significado da el mundo. Déjame jugar contigo rápido. Nombra a los diez hombres más ricos del mundo; los últimos diez ganadores del Premio Nobel en cualquier categoría; diez de los jugadores profesionales de la NFL hace diez años; ¿diez ganadores del Oscar al mejor actor/actriz en los últimos diez años o diez miembros del gabinete del presidente? La mayoría de nosotros ni siquiera podemos nombrar a los últimos diez presidentes.

El mundo no ofrece ningún significado duradero, pero mira, los hombres están hechos para vivir con un propósito. Nunca he conocido a un hombre que se despertara y dijera: "Espero tener un día promedio". O, "Mi meta en la vida es ser mediocre". Los hombres tienen sed de significado. Hombres, su trabajo no se los dará. No me importa si eres dueño de tu propia empresa o si eres el director ejecutivo, tu trabajo no te lo dará. Incluso su familia no suplirá su sed de significado. Lo único que hace

que vuestra vida sea realmente significativa es la aventura del seguimiento de Jesucristo. No conozco nada que requiera más coraje, no conozco nada que sea más desafiante que el auténtico discipulado. No estoy hablando de ser religioso; Estoy hablando de ser apasionado por Jesucristo. Es lo único significativo.

¿Qué se necesita para ser transformado?

1. Suelta tu bote. Tu barco es tu mundo aparte de Jesucristo. Es donde trabaja, juega y paga sus cuentas. Mira, Jesús está buscando ministrar a más y más personas todos los días. Entonces, todos los días, dice a través de la palabra, un sermón, un amigo: "Dame tu bote. Quiero usarte. Quiero aquí, ahora mismo, dondequiera que estés trabajando, ser mi lugar para llegar a estas personas, y hermanos, tienen que liberar su seguridad". Eso es lo que el joven gobernante rico no se atrevía a hacer. Tienes que liberar tu seguridad y entregársela a Jesús porque Jesús no puede vivir en tu corazón si no vive en tu bote.

2. Deja ir tus miedos. Hombres, quiero llegar al fondo. Yo creo, y obviamente hay miles de excepciones a esto, que las mujeres en general tienen más inclinaciones espirituales que los hombres. Tienden a venir más a la iglesia, orar más, leer más y entregarse más que los hombres porque los hombres tienen miedo. Tienen miedo de ceder el control y entregar su barco a Jesús. Dejar ir el control no es fácil y da miedo. Conozco a una dama cristiana al hablar de esto mismo, hizo una observación brillante. "Sabes que soltar el control tampoco es algo fácil para una mujer, pero tenemos mucha más práctica". Creo que es una observación muy astuta. Eso puede explicar en parte por qué las mujeres en general tienden a tener una mayor inclinación espiritual.

Cuando Jesús hizo que esas redes se llenaran, Pedro se postró delante de Jesús y le dijo: "Aléjate de mí, Señor". ¿Por qué, porque Pedro no amaba a Jesús, o porque no creía en él? No. Pedro dijo aléjate de mí Señor porque soy un hombre pecador. ¿Captas lo que se dice allí? Pedro le está diciendo: "Señor, mientras miro esas redes llenas, veo que estás sugiriendo posibilidades en mi vida con las que nunca soñé, y Señor, te has equivocado de persona. No sé qué es todo lo que quieres que haga, pero simplemente no puedo hacerlo". Hombres, eso es lo que tendemos a hacer cuando Jesús nos llama, y nos conformamos con vidas seguras, pero cuando lo hacemos, nos conformamos con vidas mezquinas. Jesús nos dice exactamente lo que le dijo a Pedro: "No tengas miedo. No tengas miedo de lo que sucederá si realmente me entregas totalmente tu vida.

El siguiente poema titulado "La comunidad de los sin vergüenza" resume esta lección sobre espiritualidad.

"Soy parte de la 'Comunidad de los sin vergüenza'. Tengo el poder del Espíritu Santo, la suerte ha sido echada y me he pasado de la raya. La decisión ha sido tomada. Soy un discípulo de Jesucristo. No miraré hacia atrás, bajaré, disminuiré la velocidad, retrocederé. o quédate quieto, mi pasado está redimido, mi presente tiene sentido y mi futuro está asegurado. Estoy acabado y terminado con la vida humilde, la vista caminando, las necesidades tranquilas, la planificación pequeña, los sueños incoloros, la visión mansa, la conversación mundana, la donación vulgar, y metas enanas. Ya no necesito preeminencia, prosperidad, posición, ascensos, aplausos, ni popularidad. No necesito tener razón, justo, tops, reconocido, alabado, mirado o recompensado. Ahora vivo por presencia, apoyarme en la fe, amar en la paciencia, levantarme en el poder y trabajar en la oración. Mi paso es firme, mi andar es rápido y mi meta es el cielo. Mi camino es angosto, mi camino es áspero, mi compañero sesgado, mi guía confiable y mi misión clara. No puedo ser comprado, comprometido, disuadido, engañado, rechazado, diluido o retrasado. No retrocederé ante el sacrificio, dudaré ante la adversidad, negociaré en la mesa del enemigo, ponderaré en la piscina de la popularidad o deambularé en la puerta de la mediocridad. No me daré por vencido, retrocederé, aflojaré ni me callaré hasta que me prediquen, oren, almacenen y permanezcan despiertos por la causa de Jesucristo. Soy un discípulo del Señor. Debo ir hasta que él regrese, dar hasta que me canse, predicar hasta que sepa todo y trabajar hasta que él venga. Y cuando venga a buscar el suyo, no tendrá problema en reconocerme. Mis colores serán claros." #1211 - - Steve Flatt - 4 de junio de 1995 comprometido, disuadido, atraído, rechazado, diluido o retrasado. No retrocederé ante el sacrificio, dudaré ante la adversidad, negociaré en la mesa del enemigo, ponderaré en la piscina de la popularidad o deambularé en la puerta de la mediocridad. No me daré por vencido, retrocederé, aflojaré ni me callaré hasta que me prediquen, oren, almacenen y permanezcan despiertos por la causa de Jesucristo. Soy un discípulo del Señor. Debo ir hasta que él regrese, dar hasta que me canse, predicar hasta que sepa todo y trabajar hasta que él venga. Y cuando venga a buscar el suyo, no tendrá problema en reconocerme. Mis colores serán claros." #1211 - - Steve Flatt - 4 de junio de 1995 comprometido, disuadido, atraído, rechazado, diluido o retrasado. No retrocederé ante el sacrificio, dudaré ante la adversidad, negociaré en la mesa del enemigo, ponderaré en la piscina de la popularidad o deambularé en la puerta de la mediocridad. No me daré por vencido, retrocederé, aflojaré ni me callaré hasta que me prediquen, oren, almacenen y permanezcan despiertos por la causa de Jesucristo. Soy un discípulo del Señor. Debo ir hasta que él regrese, dar hasta que me canse, predicar hasta que sepa todo y trabajar hasta que él venga. Y cuando venga a buscar el suyo, no

tendrá problema en reconocermé. Mis colores serán claros." #1211 - - Steve Flatt - 4 de junio de 1995 reflexionar en la piscina de la popularidad, o deambular en la puerta de la mediocridad. No me daré por vencido, retrocederé, aflojaré ni me callaré hasta que me prediquen, oren, almacenen y permanezcan despiertos por la causa de Jesucristo. Soy un discípulo del Señor. Debo ir hasta que él regrese, dar hasta que me canse, predicar hasta que sepa todo y trabajar hasta que él venga. Y cuando venga a buscar el suyo, no tendrá problema en reconocermé. Mis colores serán claros." #1211 - - Steve Flatt - 4 de junio de 1995 reflexionar en la piscina de la popularidad, o deambular en la puerta de la mediocridad. No me daré por vencido, retrocederé, aflojaré ni me callaré hasta que me prediquen, oren, almacenen y permanezcan despiertos por la causa de Jesucristo. Soy un discípulo del Señor. Debo ir hasta que él regrese, dar hasta que me canse, predicar hasta que sepa todo y trabajar hasta que él venga. Y cuando venga a buscar el suyo, no tendrá problema en reconocermé. Mis colores serán claros." #1211 - - Steve Flatt - 4 de junio de 1995 no tendrá problema en reconocermé. Mis colores serán claros." #1211 - - Steve Flatt - 4 de junio de 1995 no tendrá problema en reconocermé. Mis colores serán claros." #1211 - - Steve Flatt - 4 de junio de 1995

Buscando hombres de prioridades correctas

Esta lección se expresará en torno a la idea de que nuestra cultura considera el dinero como lo que tiene el mayor valor. Personas que están tan obsesionadas con ganar dinero. Decimos que desaprobamos sus prioridades y, sin embargo, interiormente hay algo en nosotros que tiende a admirar su impulso y su ambición.

Sesenta y cuatro por ciento de los hombres estadounidenses se definen como adictos al trabajo. Admiten abiertamente: trabajo demasiado, demasiado duro para conseguir las cosas que quiero. Lo malo es que vivimos en una cultura que avala esta adicción, a diferencia de las adicciones a químicos u otras sustancias.

Razones subyacentes por las que nos vemos impulsados a adoptar las mismas prioridades con las que decimos que no estamos de acuerdo.

1. Identidad. Durante años y años, los hombres se trabajaron a sí mismos en una tumba temprana por necesidad económica. Algunos de ustedes, o sus padres, se levantaron y trabajaron desde el amanecer hasta el anochecer solo para poner pan en la mesa para alimentar a los niños. Pero millones de hombres se están trabajando hoy en una tumba temprana y no es realmente por necesidad económica. No es como fue el caso de nuestros antepasados para la supervivencia descarnada. A menudo, es con el propósito de establecer la identidad.

No siempre fue así. Hace apenas un cuarto de siglo, el trabajo que más prestigio tenía entre todos los trabajos que al ser preguntados en una encuesta: Padres, ¿cómo les gustaría que fueran sus hijos? El segundo en la lista era ser maestro. No aparece en el top 20 ahora. Lo crea o no, hubo un tiempo hace aproximadamente medio siglo cuando la respuesta número uno era: Me gustaría ver a mi hijo convertirse en ministro. Hoy, eso no hace el top 25. Hoy en día, queremos que nuestros hijos sigan una trayectoria profesional que los lleve a ganar mucho dinero. ¿Por qué? Porque asociamos el dinero con la identidad.

Nuestro lenguaje incluso nos traiciona. ¿Alguna vez has escuchado a alguien decir sobre el tipo que acaba de fallecer al otro lado de la ciudad? Tenía un valor de \$ 4,000,000. Ahora escucha esa declaración. Piénsalo. Esa es una declaración tan poco bíblica como usted puede pronunciar. Un hombre vale _____, ¿y llenar ese espacio en blanco con una etiqueta de precio? ¿Sabes lo que hace eso? Eso desenmascara una de las principales motivaciones en nuestra búsqueda de la prosperidad. Hemos venido a buscar la prosperidad para dejar nuestra huella en el mundo. La identidad es un tema crítico en la forma en que establecemos valores.

2, Seguridad. Tener dinero, ganar dinero, nos hace sentir que tenemos el control. Los hombres que tienen poco tienen que confiar en Dios para su futuro, pero los hombres que tienen mucho simplemente llaman al departamento de confianza. Cuando Jesús dijo: "Es más difícil para un camello pasar por el ojo de una aguja que para un rico entrar en el reino de Dios", quiso decir lo que dijo. Nos he visto jugar todo tipo de gimnasia mental con eso, pero la verdad es que Jesús lo dijo, lo dijo en serio, y la razón es simple. El requisito previo para entrar en el reino de Dios es renunciar al control de tu vida, entregarla a Dios y no confiar en nada más para tu futuro. Si bien la mayoría de nosotros decimos que eso es lo que queremos hacer, a veces nos gusta tener una copia de seguridad en el banco, ¿no es así? Seguridad.

3. Autoridad y Poder. El dinero trae poder. Si tienes dinero, el sistema en el que vivimos te trata diferente. La versión mundial de la regla de oro entra en acción, es decir; el que tiene el oro hace las reglas. Mire a su alrededor, en política, más del 90 por ciento de las veces, el candidato que gana la elección es el candidato que gasta más en su campaña. Lamentablemente, vivimos en una época en la que Abraham Lincoln ya no podría postularse para un cargo, sería demasiado pobre. Tienes que ser rico para tener una oportunidad.

En nuestro sistema legal actual, el hombre rico obtendrá una mejor defensa con todos los abogados que pueda pagar, lo que llevará a los tribunales a un juicio nulo si es necesario. El pobre hombre no puede permitirse el lujo de hacer eso. La idea de que la autoridad descansa sobre el poder es cierta incluso en las iglesias. Antes de que los líderes de la iglesia tomaran una decisión importante, alguien acudiría a las personas que tenían el dinero para asegurarse de que, en general, se sintieran cómodos con la decisión.

Ahora ni siquiera estoy sacando esto a colación para debatir si esas situaciones son correctas o incorrectas, solo estoy exponiendo la realidad básica de que el dinero trae autoridad, y esa es otra razón por la que los hombres son impulsados a la prosperidad. Porque hay pocas adicciones en la vida que sean tan poderosas para los hombres como la adicción al poder.

Esta lección no es para acusar a los hombres que trabajan duro, ni para imputar motivos a aquellos que han ganado una gran cantidad de riqueza. Entiende esto, la Biblia recomienda el trabajo duro. Aplaudo y pienso que es genial si Dios te ha bendecido económicamente como lo hizo con Abraham, como lo hizo con Moisés, como lo hizo con Job, todos eran hombres piadosos. Pero escuche, como hombres cristianos, necesitamos examinar regularmente y sin piedad nuestro impulso y nuestra motivación para asegurarnos de que sea consistente con nuestra fe. Eso es importante. El hecho es que muchos hombres están tratando de encontrar en su trabajo y en sus ganancias, un sentido de realización que siempre será ilusorio. Pero, no se encuentra allí.

Jesús puso el principal – “Alguien en la multitud le dijo: 'Maestro, dile a mi hermano que reparta la herencia conmigo.' Jesús respondió: 'Hombre, ¿quién me nombró juez o árbitro entre vosotros?' Entonces les dijo: '¡Cuidado! Manténganse en guardia contra toda clase de codicia; la vida de un hombre no consiste en la abundancia de sus posesiones.'" (Lucas 12:13) Jesús simplemente dice, la prosperidad no puede proporcionar las cosas que más importan en la vida. Si crees que pueden, entonces Satanás te ha vendido un paquete de mentiras y el oro que estás persiguiendo es oro de tontos. Jesús dijo que tu vida es más grande que lo rico que eres, va mucho más allá de lo que puedes acumular y controlar. Siguiendo esta declaración, Él la ilustró con la siguiente parábola.

“La tierra de cierto hombre rico produjo una buena cosecha. Pensó para sí mismo: '¿Qué debo hacer? No tengo lugar para almacenar mis cosechas.' Luego dijo: 'Esto es lo que haré'. Derribaré mis graneros y los construiré más grandes, y allí almacenaré todo mi grano y mis bienes. Y me digo a mí mismo: 'Tienes un montón de cosas buenas guardadas para muchos años. Tómese la vida con calma; come, bebe y diviértete. Pero Dios le dijo: '¡Necio! Esta misma noche te exigirán la vida. Entonces, ¿quién obtendrá lo que ha preparado para sí mismo? Así será con cualquiera que atesora cosas para sí, pero no es rico para con Dios'" (Lucas 12:16).

Ahora examine esta parábola en relación con el deseo de autoridad, identidad y seguridad.

1. ¿La prosperidad trajo autoridad a este hombre? La respuesta es sí y no. Le dio autoridad sobre los constructores de graneros. Dijo, quiero que construyas un granero, tengo dinero, hagámoslo. Lo lograron. Pero, no le dio ninguna autoridad sobre dónde sería su lugar de descanso final, o el lugar de su destino eterno, ¿verdad?

2. ¿La prosperidad le dio identidad al hombre? ¿Le permitió ser conocido por quién era? La respuesta sigue siendo sí y no. La gente del pueblo lo llamaba el hombre rico, hay algo de identidad. Pero Dios lo llamó el necio, eso también es identidad. ¿La opinión de quién importaba más?

3. ¿La prosperidad le dio seguridad al hombre? El hecho es que su riqueza no retrasó su muerte ni un segundo. Independientemente de lo rico que seas, eres solo una arteria bloqueada, una célula cancerosa mal ubicada, una bala perdida o un conductor ebrio, lejos del día del juicio.

El emperador Otelo en el año 1000 dC exhumó el cuerpo de Carlomagno. ¿Estudiaste sobre Carlomagno en la escuela, el conquistador de Francia y Alemania en esa época allí? Carlomagno había sido enterrado en el año 800 d. C. y el emperador

Otelo escuchó que tenía cierta solicitud para ser enterrado. Se dice que Carlomagno fue enterrado sentado en un trono con una corona de oro sobre la cabeza, un manto escarlata sobre la espalda, un cetro en la mano y un libro abierto sobre el regazo. Doscientos años más tarde, cuando se abrió su tumba, Otelo descubrió que Carlomagno había sido enterrado tal como él lo había pedido. Todavía estaba sentado en el trono, pero la corona de oro se le había caído de la cabeza y los gusanos y las otras criaturas que los devorarían se habían comido la túnica púrpura. El cetro se le había caído de la mano y estaba sobre los pies huesudos,

Dos premisas sobre nuestro trabajo y cómo adquirimos nuestros activos

1. El trabajo es bueno. No quiero decir que el trabajo no sea bueno. Los Diez Mandamientos dicen que seis días trabajarás y harás tu obra. En la carta a los Tesalonicenses, Pablo dijo, si tenéis entre vosotros alguno que no trabaja, no le dejéis comer. Escuché a la gente decir una vez mientras crecía, que el trabajo es la maldición que cayó sobre el hombre. No, si regresas al Jardín del Edén, Dios asignó al hombre un trabajo que hacer antes de que cayera. El trabajo fue diseñado por Dios para beneficio del hombre en el contexto de la inocencia. El trabajo es parte del plan de Dios para prosperarnos, cuidarnos, cuidar de nuestras familias y brindarnos una vía para satisfacer nuestras necesidades.

¿Recuerdas en el Sermón de la Montaña cuando Jesús dijo? “Mira los gorriones del aire, no se preocupan, y sin embargo Dios los cuida”. Lo hace, pero todavía tienen que salir a buscar gusanos, ¿no? Mira, nosotros también tenemos que salir y trabajar.

El trabajo es la vía para que nuestras necesidades sean satisfechas. El trabajo más gratificante viene solo con el amor como salario. De hecho, el dinero es el más débil de todos los salarios, pero el trabajo es bueno. "Entonces me di cuenta de que es bueno y propio que el hombre coma y beba, y encuentre satisfacción en su ardua labor debajo del sol durante los pocos días de vida que Dios le ha dado, porque esta es su suerte. Además, cuando Dios le da a cualquier hombre riquezas y posesiones, y le permite disfrutarlas, aceptar su suerte y ser feliz en su trabajo, esto es un regalo de Dios". (Eclesiastés 5:18) El trabajo es bueno. El trabajo es un regalo de Dios. Pero el hombre tiene la tendencia de tomar el regalo y convertirlo en un ídolo para ser adorado.

2. El trabajo es bueno, pero el trabajo no es Dios. La razón por la que tantos hombres son adictos al trabajo estresados y desilusionados es porque están tratando de encontrar más en su trabajo y en su forma de ganar dinero de lo que cualquiera de ellos puede proporcionar. Dios tiene la intención de que trabajes, pero nunca tuvo la intención de que encuentres tu fuente de felicidad eterna en tu trabajo o en tu cuenta bancaria. Dios, y solo Dios, es la fuente de identidad, seguridad y autoridad. Esas son las cosas que todo hombre y mujer busca. Dios les da. Por lo tanto, tenemos que hacer una elección.

“Nadie puede servir a dos señores. O aborrecerá a uno y amará al otro, o se apegará a uno y despreciará al otro. No se puede servir a Dios y al dinero [mamón]”. (Mateo 6:24) No se puede servir a Dios y al dinero. Note, no dice,

a. "Un hombre no debe servir a Dios y al dinero", eso lo convierte en una cuestión de prioridad. no esta redactado asi

b. "Un hombre no debe servir a Dios y al dinero", eso lo convierte en un problema moral: debo o no debo hacerlo.

Decía:

"NO PUEDES servir a Dios y al dinero". Es una cuestión de imposibilidad. Ni siquiera es una opción. ¿Sabes por qué? Debido a que Dios no será una deidad de segundo lugar, simplemente no puede hacerlo.

Satanás usa incesantemente el dinero como el dios falso que exige nuestra lealtad. Por eso Jesús habló tanto al respecto. Hombres, debemos ponernos de pie y decir en un mundo que exalta esta virtud y este valor por encima de todos los demás: "No voy a dejar que mi vida se defina por mi cuenta bancaria o mi trabajo. Tengo una vocación superior".

¿Cómo se combate el deseo de fortuna, fama y poder (autoridad)?

1. Contemplar regularmente lo que dice la Biblia sobre el dinero. ¿Te das cuenta de que en la Biblia hay más de 2000 referencias al dinero y los bienes, cómo los usamos y la recompensa eterna que vendrá de esas elecciones? ¿Sabes cuántos

versículos hay en la Biblia sobre la oración? Alrededor de 500. En la Biblia se dice más acerca de cómo usamos los bienes puestos a nuestro cargo que acerca de la fe y la oración combinadas. ¿Sabes dónde está el tratamiento más rico, profundo y predominante del tema? Está en las palabras de Jesús. Jesús enseñó más sobre cómo manejar el dinero que sobre cualquier otro tema excepto el reino de Dios. A la luz de tanta enseñanza sobre la mayordomía, debemos contemplar nuestro manejo de esta responsabilidad.

2. Comunicar nuestras luchas con estas tentaciones. Comience primero con nuestras esposas si está casado, y luego seleccione a otras personas ante las que haya elegido rendir cuentas. De todas las cosas en nuestras vidas, tendemos a querer hacer dinero de la forma más privada. Es sorprendente la cantidad de esposos que ni siquiera comparten la situación financiera de la familia con sus esposas o la persona que elegiste para ayudarte a ser responsable en tu vida. Satanás usa ese proceso fallido como el ídolo para atraernos a inclinarnos ante él. Cuando hablamos de cómo usamos nuestros activos y si adoramos o no al dólar, estamos hablando de una guerra espiritual. Es una herramienta del diablo, y es algo que debemos comunicar regularmente con aquellos a quienes amamos y en quienes confiamos.

3. Mantén la perspectiva correcta cultivando un espíritu agradecido. Pablo dijo: "Pero gran ganancia es la piedad acompañada de contentamiento". (I Timoteo 6:6) El contentamiento no se hereda, es algo que se aprende. También dijo: "Sé lo que es tener mucho, y sé lo que es tener necesidad, pero he aprendido el secreto de estar contento en todas y cada una de las circunstancias". (Filipenses 4:11) La mayoría de la gente no conoce el secreto del contentamiento. Se están enfocando constantemente en lo que no tienen en lugar de lo que tienen. La piedad con contentamiento es gran ganancia.

Hebreos 13:5 dice: "Mantengan sus vidas libres del amor al dinero y estén contentos con lo que tienen porque Dios ha dicho: 'Nunca te dejaré, nunca te desampararé'". Si estás respirando en este momento, no hay uno de ustedes que lo haya perdido todo. Incluso después de que mueras, no lo harás. Ahí es cuando recibes tu herencia.

4. Conságrate a través de la entrega fiel. ¿Sabes por qué Dios declaró y decretó que demos para su obra? Dios no necesita nuestro dinero. Nuestro Dios puede hacer lo que quiera con la iglesia, ya sea que alguien haya dado un centavo o no. La razón por la que Dios está en esto es para el beneficio de los dadores porque sabe que purifica nuestra alma y mantiene nuestras prioridades en orden. "Cuando amas el dinero, se convierte en tu amo. Cuando das dinero, se convierte en tu sirviente". ¿Alguna vez has pensado en eso? No quiero que el dinero me gobierne. Quiero que me sirva. La mejor forma de entrenar para eso es regalándolo.

Dar mantiene nuestras prioridades en línea. Dios nos está llamando a ser hombres de valores correctos, hombres con prioridades correctas y hombres de verdadera prosperidad. Amazing Grace #1212 - - Steve Flatt - 4 de junio de 1995

Buscando Hombres de Liderazgo

La mejor descripción de una sola palabra para el liderazgo es la palabra "influencia". Diriges a las personas influyéndolas. Más específicamente, influyes en las personas para que hagan algunas cosas que normalmente no harían. Ningún grupo, organización o conjunto de personas pasará mucho tiempo sin algún tipo de liderazgo.

A veces confundimos liderazgo con estatus o posición. Pero esos dos no son lo mismo. Con demasiada frecuencia te encuentras con una persona que tiene una posición elevada, pero es solo un burócrata número uno. ¿Cuántas veces te has topado con un vicepresidente de tal o cual organización que no pudo sacar a un perro de la lluvia con un chuletón? El liderazgo es influencia. Como dijo un sabio: "Si crees que estás liderando y nadie te está siguiendo, entonces todo lo que estás haciendo es dar un paseo".

El liderazgo viene en muchas formas, varios estilos y cualidades, pero una persona que es verdaderamente un líder tendrá influencia a su disposición y esa influencia trae autoridad y poder.

Dios llama a los hombres a aceptar roles de liderazgo en sus hogares y en la iglesia.

Ahora me doy cuenta de que esto está fuera de sintonía con nuestra cultura, pero la Biblia nunca ha estado tan preocupada por la corrección política. El principio del liderazgo masculino en el hogar se remonta a la creación. Dios hizo al hombre primero. La mujer fue hecha para el hombre, del hombre, fue traída al hombre, y el hombre la nombró. Aunque es

significativo que Eva pecó primero. Cuando Dios bajó a la tierra para ver qué le había pasado a su paraíso, fue a Adán, porque Adán era el líder. Él era el que tenía la responsabilidad espiritual y el responsable.

No estamos hablando de valores, trabajo, quién es más importante, o quién es más querido por Dios. Pablo lo expresó de esta manera "No hay judío ni griego, esclavo ni libre, hombre ni mujer..." (Gálatas 3:28) Un hombre no vale ni una pizca más que una mujer. Estamos abordando la función y los roles que crean orden. Dios ha creado tres grupos básicos de personas:

- a. Sociedad: otorga autoridad a los gobiernos y nos ha dicho que debemos orar por los líderes de los gobiernos.
- b. Iglesia: ha otorgado autoridad a los ancianos, o a los pastores, o a los pastores o a los supervisores.
- c. Hogar: otorga autoridad a los esposos y padres.

Pablo dijo: "Ahora quiero que se den cuenta de que la cabeza de todo varón es Cristo, y la cabeza de la mujer es el varón, y la cabeza de Cristo es Dios". (I Corintios 11:3) Si lees eso en su contexto y también lo comparas con todo lo demás dicho en esta Escritura, verás que Pablo está hablando dentro del contexto del hogar. No está diciendo que cualquier hombre que camina por la calle tiene derecho a decirle a cualquier mujer qué hacer y convertirse en su autoridad. Pero la cabeza de toda mujer dentro de ese contexto hogareño es su esposo.

Algunas personas lo encuentran ofensivo, y siempre me he preguntado por qué. Señoras, ¿a alguno de ustedes ofende que la cabeza del hombre sea Cristo? no me ofende Él es mi cabeza. ¿A alguno de nosotros nos ofende que la cabeza de Cristo sea Dios? Entonces, ¿por qué deberíamos ofendernos de que Dios también designó a la cabeza de la mujer como esposo, el hombre?

El Espíritu Santo a través de Pablo declaró en Efesios 5:22: "Esposas, sométanse [poneos bajo la autoridad de vuestros maridos GWT]a vuestros maridos como al Señor. Porque el marido es la cabeza de la mujer, así como Cristo es la cabeza de la iglesia." Necesito detenerme ahí y decir algunas cosas.

Hay algunas personas que están haciendo gimnasia lingüística divertida con esta palabra, "cabeza". Una de las teorías comunes en este momento es el uso de la palabra "cabeza" en Efesios 5:23 y I Corintios 11:3, que no significa autoridad, no significa liderazgo. Quiere decir origen, como que la cabecera de un río está allá arriba donde confluye el primer riachuelo. Esa es la cabeza, es el origen. Hay una miríada de problemas con esa interpretación. Regrese a I Corintios 11:3, la misma palabra se usa cuando dice que Dios es la cabeza de Cristo. Bueno, si eso significa que él es el origen de Cristo, si él es el creador de Cristo, eso va en contra de todas las Escrituras de la Biblia que nos enseñan sobre la naturaleza de la Deidad. Juan I y Colosenses 1:15 y todos los pasajes que dirían que el Padre, y el Hijo,

La palabra "cabeza" no significa origen, significa exactamente lo que tendemos a pensar que significaría. Significa una fuente de autoridad. Significa lo mismo que significa en Efesios 1:22. "Y Dios puso todas las cosas bajo sus pies..." (hablando de Cristo) "y lo nombró por cabeza sobre todas las cosas para la iglesia". Implica autoridad. Volviendo a Efesios 5:23-24, "Porque el marido es cabeza de la mujer, así como Cristo es cabeza de la iglesia, su cuerpo, del cual él es el Salvador. Así como la iglesia se sujeta a Cristo, así también las esposas deben someterse a sus maridos en todo".

En mis primeros años, creía que a las mujeres les molestaría enseñar sobre el liderazgo masculino en el hogar y algunas pueden hacerlo. Pero descubrí que a la mayoría de las mujeres no les molesta la enseñanza sobre el liderazgo masculino en el hogar, sino la negativa de su esposo a aceptar ese liderazgo. Por cada mujer que he visto que me ha dicho una palabra sobre el resentimiento del liderazgo masculino, he hablado con veinte que simplemente desearían poder ver algún liderazgo masculino genuino, bíblico y espiritual en el hogar.

Mal uso del liderazgo

Hay por lo menos dos formas principales en que se abusa del liderazgo y la autoridad en el hogar.

1. Dominar y controlar. Quizás recuerden el nombre, Nikita Khrushchev, fue el líder de Rusia durante los días de la Guerra Fría, cuando hizo su primera visita a los Estados Unidos y Washington a principios de los años 60, y lo llevaron al Club de Prensa de Washington. Allí, 500 reporteros entrevistaron a Jruschov en una sala. No podía hablar nada de inglés, así que a través de un traductor, la primera pregunta que le llegó fue: "En su discurso de hoy, Sr. Jruschov, habló de todos los horribles males cometidos bajo Stalin, pero usted, señor, era su colega más cercano. ¿Qué estabas haciendo durante todos esos años?"

Y cuando Jruschov escuchó esa pregunta a través del traductor, se quitó los auriculares y en un inglés entrecortado se puso de pie y dijo: "¿Quién preguntó eso?!?!?" El silencio cayó sobre la habitación. Volvió a ladrar: "Dije:

Verá, hay un tipo de liderazgo que se sale con la suya amenazando, acosando, intimidando, incluso lastimando. Lamentablemente, hay millones de hombres hoy en día que piensan que este es el tipo de comportamiento que hace a un verdadero hombre en el hogar. Ahora ese pensamiento se nutre de unos medios falsos que nos dicen que el verdadero hombre es el que puede disparar y matar y hacer kárate a la mayoría de la gente. Hoy se alimenta en el estadio deportivo. Un tipo no puede estar en un partido de fútbol en la televisión, ya no puede simplemente hacer una entrada, ¿verdad? Tiene que hacer una entrada, levantarse y bailar, agitar un dedo y hablar mal de su oponente para demostrar que eres un verdadero hombre al dominar la competencia.

La dominación es el uso principal del poder por parte del mundo. Es la herramienta de Satanás. No hay un momento en el que Jesucristo diga que un hombre, o cualquier otra persona, deba ejercer poder mediante la dominación. A veces, los cristianos, tienen una idea equivocada. Creemos que si tuviéramos la fuerza suficiente, podríamos conquistar el mundo por la derecha. No, no podemos. Ese no es el camino de Jesús. El mundo puede pensar que la dominación te convierte en un verdadero hombre y un verdadero líder, pero no es bíblico.

En Mateo 20:25-22, los discípulos de Jesús estaban discutiendo sobre quién dominaría, quién tendría el control. Jesús dijo: "Ustedes saben que los gobernantes de los gentiles se enseñorean de ellos, y sus altos funcionarios ejercen autoridad sobre ellos. No es así con ustedes. En cambio, el que quiera hacerse grande entre ustedes debe ser su servidor. (NVI) "El los gobernantes de las naciones tienen poder absoluto sobre la gente y sus funcionarios tienen autoridad absoluta sobre la gente. esa no es la forma en que va a ser entre ustedes. El que quiera llegar a ser grande entre vosotros será vuestro servidor". (GWT)

La dominación y el control no son el camino de Dios. Cuando las personas son dominadas regularmente, brota dentro de ellas el resentimiento y el odio. En algún momento, de alguna manera, de alguna manera, se rebelarán.

He tenido que lidiar con cosas que nunca quise saber: esposas sujetas a abuso verbal, emocional, físico y sexual en el hogar, por parte de las mismas personas a las que Dios encargó que las protegieran. Estos dominan a sus víctimas acobardadas ante él, golpeadas e intimidadas, y las cicatrices son inestimables. El hombre que conduce a su esposa ya sus hijos de esa manera es el epítome de un cobarde. Si bien puede hacer temblar a su familia hoy, les garantizo que uno de estos días, en el día del juicio; él será el que temblará ante Dios. Nunca es un camino correcto a través de la dominación y el control.

2. Abdicación. El cuarenta por ciento de todos los niños en Estados Unidos no tienen a sus padres cerca. No están con ellos en absoluto. Muchos del otro 60 por ciento tienen padres que son adictos al trabajo o están interesados en una docena de otras cosas. Los hombres que no aceptan el liderazgo y la autoridad son tan malos como abusar de ellos. Ahora, muchas veces, un esposo no está allí porque nunca estuvo allí. Dejaron embarazada a una mujer y nunca aparecieron. Otras veces es por abandono. A veces es a través del divorcio. Pero si el hombre no está, tampoco está su liderazgo.

Tony Evans es un ministro negro muy conocido en el área de Dallas y estaba compartiendo este discurso ante un grupo grande. Déjame leer un párrafo más o menos. Él dijo: "Estoy convencido de que la causa principal de la crisis nacional es la feminización del varón estadounidense. Cuando digo feminización, no estoy hablando de preferencia sexual; estoy tratando de describir un malentendido de la masculinidad que ha producido una nación de hombres afeminados que abdicaron de su papel de líderes espiritualmente puros, obligando a las mujeres a llenar el vacío. A medida que la razón deja paso al miedo, la gente busca un lugar para culpar a nuestra sociedad. En un especial de Ted Koppel sobre la delincuencia juvenil, los dedos acusadores apuntaban al sistema de justicia penal, una economía injusta y el racismo persistente". Evans continuó diciendo: "Si bien cada uno de esos problemas merece nuestra atención, todos son síntomas de una enfermedad más grave. La economía básica no es excusa para la promiscuidad y el racismo no deja embarazadas a las adolescentes, el hecho es que, si el papá no brinda un liderazgo espiritualmente responsable en el hogar, el bebé está en un gran problema".

Los hombres necesitan estar en el hogar. Pero a veces, se abdica el liderazgo cuando el hombre todavía está en el hogar, porque su atención está en otra parte. Steve Farrar en su excelente libro, Standing Tall, dijo: "Estoy convencido de que los niños de todo Estados Unidos están muriendo emocional, física y espiritualmente porque los hombres en sus vidas simplemente están parados". Esa es una expresión interesante.

El Dr. Robert Schuller le contó una historia a Paul Harvey, realmente me impactó. Acababa de publicar un libro, había sido un éxito de ventas y había estado en una gira para promocionar ese libro. Había ido a ocho ciudades en cuatro días y llamó a su oficina. Su secretaria le recordó: "Ahora, cuando regreses, debes ir al almuerzo que se rifó para una obra de caridad". Alguien había pagado \$500 para almorzar con el Dr. Schuller. Cuando llegó a casa y fue al almuerzo, se sorprendió al descubrir que la persona había gastado los ahorros de toda su vida para almorzar con él. La razón por la que sabía que eran los ahorros de toda su vida era porque era su propia hija adolescente. Dijo que comenzó a llorar en el almuerzo y dijo: "Desde ese momento supe que algunas cosas tenían que cambiar".

Hombres, ¿qué precio pagarían ustedes, o mejor dicho, qué precio pagarían su esposa e hijos para verlos convertirse en el líder espiritual de su hogar? Una pregunta aún mejor es: ¿Qué precio pagarán si no lo haces?

Maneras prácticas de demostrar liderazgo espiritual

1. Seguir el modelo de Jesucristo. Como se cita arriba, Efesios 5 declara que las esposas deben someterse o ponerse bajo la autoridad de sus maridos en todo. Pero el siguiente versículo dice: "Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia y se entregó a sí mismo por ella", y tres versículos más adelante dice: "Así también los maridos deben amar a sus mujeres como a sus propios cuerpos". El que ama a su mujer, a sí mismo se ama. Jesucristo no lideró por dominación; no lideró por abdicación. Era el líder ideal y es el modelo de lo que Dios desea que sea un hombre. Quizás el mejor consejo individual para un hombre que lucha por ser un mejor líder en el hogar es simplemente leer algunos de los evangelios, Mateo, Marcos, Lucas y Juan todos los días.

2. Modelo por servicio. Las Escrituras enseñan la autoridad contraculturalmente. La cultura dice dominar, pero en la Biblia, el ministerio del poder es el ministerio de la toalla (servicio). Bíblicamente, el camino de la grandeza no es a través del poder y la dominación, Jesús enseñó: "El que quiera ser grande entre ustedes debe ser su servidor". (Marcos 10:43) La verdadera autoridad viene a través del servicio.

Jesús dijo con precisión: "No vine a ser servido, vine a servir". Ahora esposos prácticamente eso significa que llegamos a ser los primeros en servir en la unidad familiar. Marcamos el tono. Tomamos la delantera tal como lo hizo Jesús cuando caminó en ese Aposento Alto en Juan 13 y nadie quería tomar una toalla y una palangana, y el líder la tomó y fue y sirvió y nunca la olvidaron. Cambió sus vidas.

3. Centrarse en el estímulo. Concéntrese en el estímulo para su familia. Aliento es una gran palabra. ¿Sabes lo que significa la palabra "ánimo"? Significa animar. Eso es lo que hacemos por nuestras familias. Ponemos coraje en nuestras familias. Empoderamos a nuestros hijos para que tengan el coraje de hacer lo correcto cuando todos los que los rodean ofrecen un consejo diferente.

4. Enseña a tus hijos a respetar a su madre. Empieza a enseñar con tu ejemplo, mientras tus hijos son muy pequeños. Más tarde puede incluir algunas instrucciones bastante directas y duras a medida que sus hijos lleguen a la adolescencia temprana y quieran estirar sus alas y obtener su independencia. A menudo, ejercen cierta rebelión, particularmente hacia la que ven como el vaso más frágil, y esa sería la madre... Papás, este es un momento crítico para el liderazgo masculino. Después de que un esposo se puso de pie y corrigió la actitud de un hijo adolescente hacia su madre, la esposa se le acercó y le dijo: "Cariño, en todos nuestros años de matrimonio, has hecho algunas cosas maravillosas por mí. Me has dado maravillosos regalos Hemos estado en grandes viajes Pero nada de lo que has hecho ha significado más para mí que la forma en que exigiste respeto por mí de parte de nuestro hijo.

Papás, más allá de cómo haga sentir a su esposa, esta es la solución al problema del acoso sexual. Esta es la solución al problema de la violación. Esta es la solución al problema del abuso conyugal. Los niños, que aman y respetan a su madre, no abusan de las mujeres. Es así de simple.

5. Demuestra que estás bajo autoridad. Esa es la clave. Demuestra que estás bajo autoridad. Un hombre tiene que ser un buen soldado antes de poder ser un buen general. Nadie puede ser el verdadero líder espiritual y decisivo de su familia hasta que sea un digno seguidor de Cristo. Amazing Grace #1214 - - Steve Flatt - 18 de junio de 1995

